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С НОВЫМ ГОДОМ И РОЖДЕСТВОМ!
Дорогие друзья и едино-

мышленники!
В прошедшем году наш

дружный коллектив, включаю-
щий уже 63 региональных
отделения, проделал немалую
работу по претворению в
жизнь уставных целей и задач
полицейской ассоциации.

В юбилейный год 60-летия
МПА участие наших членов не
только выросло численно, но и
значительно возросло в каче-
стве. Наши многочисленные
поездки за рубеж и встречи
гостей у нас в России стали неотъемлемой частью
общего девиза  «Дружба через службу!» Нет никаких
сомнений, что мы идем к реализации уставных цели
ВПА МПА правильным путем.

Уважаемые коллеги и друзья! Разрешите от
имени ЦИК ВПА МПА пожелать Вам, Вашим семьям,
крепкого здоровья, мирного неба и доброй плодо-
творной работы во благо любимой России!

С  Новым 2011 годом!

Президент Всероссийской 
полицейской ассоциации МПА 

Дорогие друзья!
2010 год ушел в историю, и

я чувствую потребность обра-
титься ко всем членам IPA и
передать им и их семьям мои
самые лучшие пожелания в
Новом 2011 году.

Международный терро-
ризм, землетрясения, навод-
нения и ураганы привели в
ушедшем году к гибели тысяч
людей и страшным разруше-
ниям собственности в различ-
ных частях мира. Семья IPA
должна всегда быть начеку и

помогать членам IPA, которые страдают от этих бед-
ствий. В канун Рождества я молюсь Богу, чтобы дать
силу этим людям, чтобы они преодолели трудности
и возобновили нормальную жизнь.

2010 год принес и радостные события: в
Международную полицейскую ассоциацию вошли
наши друзья из Республики Молдовы. И сейчас в 62
секциях IPA уже более 380 000 членов. Поскольку
мы радуемся с теми, кто только что присоединился к
нам, мы должны  активно работать, чтобы не поте-
рять других. В некоторых секциях работе IPA препят-
ствовали внутренние или внешние обстоятельства.
Мы должны приложить усилия, чтобы помочь этим
секциям. 

Основатель нашей ассоциации Артур Троуп горя-
чо верил в развитие международной дружбы и соли-
дарности среди полицейских и их семей. В мире,
полном конфликтов, есть потребность в междуна-
родных организациях, таких как IPA, где люди могут
дружить, имея общие цели и ценности. Уверен, что
наша ассоциация продолжит процветать.

Я желаю членам IPA на всех пяти континентах
здоровья, счастья и удовлетворенности в течение
последующих лет. Пусть 2011 год будет Годом мира,
гармонии и дружбы для всех нас. А тем, кто праздну-
ет Рождество Христово, я желаю рождественских
радостей!        

Майкл Одиссеос,
Международный президент.

Накануне 2011 года делегация Ленинградского
региона ВПА МПА побывала в Великом Устюге.
Одним из запоминающихся моментов поездки была
встреча в штаб-квартире «дедморозовской ассо-
циации» с ее президентом – Дедом Морозом.
Стороны обменялись поздравлениями с Новым
годом и обменялись сувенирами: Деду достались
подарки от полицейской ассоциации, а членам
делегации – от Деда Мороза. Несмотря на свою
большую занятость, Дед Мороз с удовольствием
провел для нашей делегации экскурсию по своей
усадьбе, которая представляет собой культурно-
туристический комплекс, известный во всем мире и
расположенный в живописном месте Севера
России.

Дед Мороз передал свои самые сердечные
поздравления членам полицейской ассоциации и
читателям журнала «Полицейское братство». 

С Новым годом! Служба через дружбу!
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9 декабря 2010 года в Культурном
центре ГУВД по городу Москве прошла
торжественная встреча, посвященная
Дню Героев Отечества. В ней приняли уча-
стие председатель Счетной Палаты РФ
Сергей Степашин, начальник ГУВД по
городу Москве генерал-лейтенант мили-
ции Владимир Колокольцев, а также дру-
гие члены Всероссийской полицейской
ассоциации МПА, в том числе президент
ВПА МПА Алексей Ганькин.

Торжественную встречу открыл Герой
Советского Союза Виталий Белюженко,
председатель Попечительского совета
Фонда «Правопорядок-Щит»  - главного орга-
низатора мероприятия.

В зале Культурного центра собралось
множество ветеранов и действующих сотруд-
ников милиции, среди них - 57 Героев
Советского Союза и Героев Российской
Федерации.

Сотрудникам органов внутренних дел,
отличившимся при исполнении служебного
долга, были вручены памятные подарки –

именные часы, а от Российского Совета вете-
ранов органов внутренних дел и внутренних
войск – книга «Мы сражались за Родину».

Затем состоялся концерт  с участием
мастеров искусств, среди которых - предсе-
датель Общественного Совета МВД РФ
народный артист России Илья Резник, народ-
ный артист России Евгений Хорошевцев и
другие.

Встречу, посвященную Дню Героев
Отечества, завершил торжественный прием,
в ходе которого помощник министра внутрен-
них дел председатель Российского Совета
ветеранов органов внутренних дел и внутрен-
них войск генерал-полковник Иван Шилов
(член ВПА МПА) наградил председателя
Попечительского Совета Фонда Героя
Советского Союза Виталия Белюженко меда-
лью «За активную работу по патриотическому
воспитанию».

Участники встречи, ветераны, молодые
сотрудники органов внутренних дел смогли
пообщаться с Героями Отечества в нефор-
мальной обстановке и сфотографироваться
на память.

Пресс-служба ВПА МПА.
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НА ЧЕСТВОВАНИИ ГЕРОЕВ

Президент ВПА МПА А.ГАНЬКИН,
председатель Счетной палаты РФ
С.СТЕПАШИН, начальник ГУВД по

г.Москве В.КОЛОКОЛЬЦЕВ.



Во второй декаде декабря 2010 года в Республике
Беларусь по приглашению наших коллег и друзей находи-
лись представители Всероссийской полицейской ассо-
циации МПА - вице-президент В.Василишин и член органи-
зации Н.Ганжин. 

На лоне белорусской природы встретились ветеранам
правоохранительных органов Союзного государства.
Хозяева принимали гостей на базе профсоюзной здравницы
«Сосновый бор», в родном крае поэта Янки Купалы.

Здесь состоялись неоднократные встречи с членами
Всероссийской полицейской ассоциации МПА – ветеранами
и действующими сотрудниками органов внутренних дел РБ:
И.Усачевым,  С.Приходько, М.Коноваловым, В.Долгим,
М.Коссовичем, Н.Алехиным, О.Кудлашем, В.Лешкевичем и
другими. Эти люди проводят не только большую организа-
торскую работу по развитию полицейского движения в рес-
публике,  но и способствуют сближению народов Беларуси и
России.

В процессе совместной работы обсуждались различные
аспекты полицейского содружества. В частности, подполков-
ник милиции в запасе И. Усачёв рассказал о работе, которая
ведется по созданию общественной организации IPA в
Беларуси.  

В это же время в санатории МВД «Белая Русь» находились
на лечении и отдыхе с семьями  члены полицейской ассоциа-
ции - руководитель  Межрегиональной общественной органи-
зации ветеранов оперативных служб «Честь» А.Дарков и его
заместитель А.Вязов. Они встретились с белорусским акти-
вом  IPA и обсудили планы совместных мероприятий, в том
числе автопробега, посвященного памяти сотрудников  пра-
воохранительных органов,  погибших при исполнении слу-
жебного долга.  

В  2011 году исполняется 25 лет аварии на Чернобыльской
АЭС. Эта трагедия в равной степени коснулась жителей
Беларуси, России и Украины. Большое участие в ликвидации
последствий аварии приняли солдаты правопорядка, многие
из них погибли или стали инвалидами.  Поэтому по инициати-
ве ветеранов   было предложено провести автопробег по тер-
ритории  России, Беларуси и Украины,  посвященный памяти

сотрудников правоохранительных органов, принимавших
участие в ликвидации аварии на Чернобыльской АЭС.
Автопробег будет также приурочен к другой скорбной дате -
70-летию со дня начала Великой Отечественной войны.  

Кроме того, расширяя круг взаимодействия, руковод-
ствуясь девизом «Служба через дружбу», белорусская сторо-
на вышла с предложением  шире использовать возможности
оздоровления в белорусских здравницах сотрудников, чле-
нов IPA и их семей, ветеранов правоохранительных органов.
В 2010 году более 100 офицеров российской милиции и чле-
нов их семей совмещали отдых с лечением в белорусских
здравницах. Среди них -  участники ликвидации последствий
аварии на Чернобыльской АЭС и  ветераны локальных войн и
конфликтов.  Благодаря совместным усилиям членов поли-
цейской ассоциации, можно значительно расширить круг тех,
кто пройдет реабилитацию в санаториях и пансионатах.     В
настоящее время обсуждается совместный проект создания
турбазы отдыха на белорусской земле для членов IPA.

Василий ВАСИЛИШИН,
вице-президент ВПА МПА,

Игорь УСАЧЁВ,
член ВПА МПА.
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ЦЕНТРИСПОЛКОМ ПОСТАВИЛ ЗАДАЧИ

БЕЛАРУСЬ В СЕМЬЕ БЕЛАРУСЬ В СЕМЬЕ IPAIPA

По вопросу  приобретения путевок в санатории
Беларуси  по линии полицейской ассоциации можно обра-
щаться к полковнику в запасе Зеленяку Игорю Ивановичу
(моб.тел.: + 375 29 6468244 ).  На выбор представлены:

Санаторий МВД  Республики Беларусь «Белая Русь» нахо-
дится в курортной зоне заповедника, расположенного на берегу
озера Нарочь.

Санаторий КГБ Республики Беларусь «Лесное» находится
на границе уникального Березинского биосферного заповедни-
ка, на берегу живописного лесного озера. Славится источником
минеральной воды 

Санаторий «Сосновый бор» расположен в живописном лес-
ном массиве, в сосновом  бору, по соседству с лесной рекой и
семикаскадным водопадом. Уникальная минеральная вода для
лечения желудочно-кишечного тракта.

13 декабря 2010 года состоялось заседание ЦИК
Всероссийской полицейской ассоциации МПА. 

На нем присутствовали президент ВПА МПА А.Ганькин, гене-
ральный секретарь ВПА МПА И.Богородицкий, казначей органи-
зации С.Сутула, вице-президенты В.Василишин, Ю.Григорьев,
И.Михалевич, В.Ус, А.Фролов, А.Шелудько, помощник президен-
та ВПА МПА А.Тульский.

На заседании был рассмотрен вопрос о том, что с учетом
положений новой редакции Устава ВПА МПА и повышения требо-
ваний правоохранительных органов к выдаче удостоверений
членам общественных объединений необходимо разработать
вариант внутрироссийского удостоверения члена ВПА МПА,
выдаваемого в качестве приложения к международной членской
карточке. Было решено представить вариант бланка удостовере-
ния на утверждение Конференции ВПА МПА 2011 года в г.Кирове.

Затем ЦИК заслушал информацию генерального секретаря
ВПА МПА И.Богородицкого  «О проекте плана работы ВПА МПА
на 2011 года». Проект плана единогласно приняли за основу.

Казначей ВПА МПА С.Сутула предоставил членам ЦИК проект
сметы расходов ВПА МПА на 2011 год, который в целом был ими
одобрен.

Была также заслушана информация президента ВПА МПА А.
Ганькина «О концепции развития средств массовой информации

ВПА МПА». При обсуждении вопроса было предложено  продол-
жить работу по совершенствованию положений концепции с
привлечением широкого круга заинтересованных лиц и изучени-
ем мнения специалистов. Также было принято единогласное
решение о регистрации журнала «ПОЛИЦЕЙСКОЕ БРАТСТВО» в
Федеральной службе по надзору в сфере связи, информацион-
ных технологий и массовых коммуникаций. Ранее журнал выхо-
дил тиражом 999 экземпляров, поэтому не требовал регистра-
ции. К зарегистрированному в Роскомнадзоре журналу, а также
к сайту www.rusipa.ru будут предъявлены новые требования по
улучшению формы и содержания.

По пятому вопросу  - о сувенирной продукции ВПА МПА  -
ЦИК постановил: принять к рассмотрению представленные
регионами образцы сувенирной продукции, а также  продолжить
работу по расширению номенклатуры сувениров с символикой
ВПА МПА с представлением образцов на обсуждение на
Конференции в Кирове.

В заключение вице-президент ВПА МПА И.Михалевич высту-
пил с предложениями по совершенствованию учета членов ВПА
МПА. До 1 марта 2011 года будет разработана компьютерная
программа, необходимая для упрощения учета членов ассоциа-
ции.   

Пресс-служба ВПА МПА.
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ВСЕРОССИЙСКАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ МПА

МОСКОВСКИЙ РИК ПОДВЕЛ ИТОГИ
22 декабря 2010 г. в офисе Московского отделения

ВПА МПА проведено итоговое заседание регионального
исполнительного комитета (РИК) Московского региона, в
котором приняли участие руководители структурных
подразделений.

Президент региона И.Сардак подвел итоги уходящего
года, рассказал о становлении Московского отделения ВПА
МПА, о проведенных встречах и мероприятиях, внес предло-
жения в план работы на следующий год.

Основными направлениями деятельности региона
И.Сардак обозначил разработку концепции дальнейшего раз-
вития организации, повышение роли ассоциации в оказании
действенной помощи правоохранительным органам по линии
международного полицейского содружества, развитию спор-
тивного и культурного движения, формированию положитель-
ного облика сотрудников полиции. 

Как было отмечено президентом региона, несмотря на
значительный рост членов Московское региональное отделе-
ние не гонится за численностью, а наоборот, к кандидатам на
членство в полицейской ассоциации в этом году было про-
явлено повышенное внимание – учитывались не только стаж
работы в правоохранительных структурах, но и личные каче-
ства человека.

Затем секретарь региона А.Шелудько осветил вопрос о
подготовке к очередной Конференции Московского регио-
нального отделения ВПА МПА.  РИК принял решение о прове-
дении 18 февраля 2011 года Конференции Московского
регионального отделения ВПА МПА, на которой будут решены
важные организационные вопросы.

Казначей региона Б.Шляпкин доложил о состоянии учета
членов региона и взимания членских взносов в 2010 году.

В своих выступлениях члены РИК И.Михалевич и
В.Горячев, а также руководители структурных подразделений
одобрили проводимую работу в организации. Вместе с тем,
было отмечено, что принимаемых мер еще недостаточно для
создания общественного мнения о нашей организации, отме-
тившей в этом году 60-летний юбилей существования МПА. 

Президент региона зачитал благодарственное письмо
генерального секретаря Интерпола Р.Ноубла, который высоко
оценил работу российской секции МПА и столичного региона,
а также поблагодарил лично И.Сардака за фильм о борьбе с
преступностью, который был показан на участникам
Ассамблеи Интерпола в Катаре в ноябре 2010 года.

Александр ШЕЛУДЬКО,
секретарь Московского РО ВПА МПА, 

вице-президент ВПА МПА.
Фото Григория СИМОНЕНКО.
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В декабре 2010 года в Большом зале администрации
Астраханской области состоялась конференция Астраханского
регионального отделения ВПА МПА, на которой были подведены
итоги работы за последние два года своей деятельности.

Президент РО ВПА МПА Валерий Максимов отметил, что реально
регион работает с декабря 2008 года. Тогда состоялась  конференция, на
которой присутствовали 17 участников полицейского общественного
движения, проживающих на территории Астраханского края. На этой
конференции было восстановлена  работа региона,  избран руководя-
щий состав РИК,  подтверждена принципиальная линия участия АРО в
Международном полицейском движении. 

Члены РИК полностью поддержали  цели, задачи и мероприятия
полицейской ассоциации и политику, проводимую ЦИК ВПА МПА.

Была проведена и находит дальнейшее продолжение социальная
работа. В частности, организовано шефство над детским домом в
г.Астрахани. Организован «Клуб оружия» для подростков детского дома:
опытные офицеры запаса вывозят ребят на стрельбы в учебный центр
УВД по Астраханской области, где знакомят учащихся с российским ору-
жием, правилам обращения с ним и проводят тренировки по стрельбе
из различных видов спортивного оружия. Там же, организуются экскур-
сии на военный аэродром одной из частей Астраханской области.  

Также члены региона принимали участие в субботниках на террито-
рии одной из коррекционных  школ  для детей инвалидов. К Новому году
регион выделил подарки для детей сотрудников   правоохранительных
органов, погибших при исполнении служебного долга.

Отдельно нужно сказать об участии в Международном полицейском
движении. На счету региона - прием нескольких иностранных делегаций
на территории Астраханской области, в том числе большой делегации
пенсионеров – бывших полицейских из Франции,  делегации из
Норвегии и Австрии.                                             

Члены IPA из разных стран стали участниками «круглого стола», про-
веденного регионом, на темы: «Полицейские  и проблемы подростковой
преступности» и «Охрана биоресурсов».

Делегации АРО выежали  к коллегам в Волгоградский и Кировский
регионы, в Чехию, в Голландию, участвовали в мероприятиях ВПА МПА.

Спортивная жизнь региона весьма насыщенна. Среди мероприя-
тий, которые можно занести в актив АРО, можно отметить участие в
организации соревнований по армейскому рукопашному бою среди
правоохранительных органов в Астрахани.

Большим достижением региона можно назвать и бронзовый кубок
турнира по мини-футболу среди полицейских, который проходил в 2010
году в Голландии (в подгруппе старше 35 лет команда астраханского
региона заняла призовое третье место).  Призеров международного
турнира поздравил  лично губернатор Астраханской области.

Регион постоянно принимает участие в конкурсах рыбака, а на
соревнования «Вобла – 2009» и «Вобла – 2010» были приглашены члены
других отделений полицейской ассоциации. А конкурс по майской
рыбалке в дельте реки Волга, благодаря участию членов IPA, приобрел
статус международного. В конкурсе рыбака, организованном нашим

регионом летом 2010 года, приняли участие коллеги по полицейской
ассоциации из Кирова и Волгограда. Тогда в дельте Волги, где соревно-
вались рыбаки, случилась сильнейшая засуха и члены ВПА МПА оказали
содействие в спасении черепах в пересыхающих озерах.

Мы приглашаем всех желающих на соревнования любителей рыб-
ной ловли летом 2011 года. Регион открыт для общения и сотрудниче-
ства и в других направлениях деятельности полицейской ассоциации. 

Игорь  БОЛОВИН,
секретарь  Астраханского РО ВПА МПА.

АСТРАХАНЬ НАБИРАЕТ ОБОРОТЫ 



INTERNATIONAL POLICE ASSOCIATION

“ П О Л И Ц Е Й С К О Е  Б РАТС Т В О ” № 2 06

ВСЕРОССИЙСКАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ МПА

В декабре 2010 года в г.Петрозаводске прошла отчетно-
выборная конференция Карельского региона. В ней приняли
участие президент Всероссийской полицейской ассоциации
МПА Алексей Ганькин и член ВПА МПА Александр Боев.

В ходе конференции обсуждались вопросы, касающиеся изме-
нений в жизни полицейской ассоциации и деятельности карельско-
го региона. А.Ганькин рассказал присутствующим о том, что с осени

2010 года ассоциация вновь прошла государственную регистрацию
и теперь имеет статус Общероссийской общественной организа-
ции с названием «Всероссийская полицейская ассоциация МПА».
Это было обусловлено изменениями в российском законодатель-
стве. Также он рассказал о принятии нового Устава и планах на бли-
жайшее будущее. 

Далее собравшиеся решили организационные вопросы.
Президентом Карельского отделения была избрана Галина
Михеева. Она ветеран МВД, полковник милиции в отставке, 33 года
отдала службе в экспертных подразделениях. На протяжении
последних шести  лет Галина Александровна возглавляла
Карельский филиал Юридического колледжа МПА. 

Секретарем региона избрана эксперт-химик ЭКЦ при республи-
канском МВД Ольга Сепсякова, казначеем – заместитель начальни-
ка информационного центра МВД Карелии Оксана Формода. 

Собравшиеся единогласно проголосовали за их кандидатуры и
выразили готовность продолжить добрые традиции, заложенные
еще в 1996 году, когда по инициативе Эрика Михеева, при поддерж-
ке Игоря Юнаша, возглавлявшего в то время УВД г.Петрозаводска, и
группы единомышленников в республике началось движение в рам-
ках МПА. 

Карельский регион - один из самых активных в ассоциации.
Сейчас в нем более двухсот членов. Регион оказывает реальную и
постоянную поддержку семьям сотрудников милиции, погибших
при исполнении служебного долга, помогает их детям в получении
образования, готовит кадры для работы в правоохранительных
органах. С 1999 года работает Карельский филиал Юридического
колледжа РС МПА, который недавно перешагнул уже через десяти-
летний рубеж своей деятельности и за это время упрочил свою
репутацию одного из лучших образовательных учреждений респуб-
лики. 

В октябре 2010 года делегация Управления Федеральной служ-
бы исправления наканий по Республике Карелия, в состав которой
входили члены ВПА МПА Галина Михеева и Александр Сафонов
(экс-руководитель УВСИН по РК), посетила США, где ознакомилась
с работой полиции и исправительных учреждений штата Иллинойс.
В г.Пеория состоялась встреча с местным шерифом - членом IPA,
россияне и американцы обменялись сувенирами и наметили планы
сотрудничества. В частности, группа американских полицейских
посетит Карелию летом 2011 года.

Перспективы деятельности у Карельского отделения ВПА МПА
широкие, и организация намерена их реализовать, а также при-
влечь в свои ряды энтузиастов, готовых мыслить и действовать «в
мировых масштабах».

Пресс-служба Карельского региона  ВПА МПА.

МАСШТАБНО МЫСЛИТЬ И ДЕЙСТВОВАТЬ 
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ВЛАДИМИР АКТИВИЗИРОВАЛ РАБОТУ

В 22 октября 2010 года в малом конференц-зале гости-
ничного комплекса «Золотое кольцо» состоялась конферен-
ция членов ВПА МПА Владимирского  региона. 

На конференцию были приглашены президент ВПА МПА
Алексей Ганькин и члены ВПА МПА, среди них: член
Кординационого совета Администрации Президента РФ Юрий
Тарасов, офицер в отставке, член Совета директоров компании
«ДЮК» Александр Гудков, представители Управления по делам
молодежи г.Владимира, атаман Владимирского казачьего округа
Всевеликого войска Донского Петр Косцов, представитель регио-
на ВПА МПА Республики Коми Геннадий Тригуб и другие.

Конференция проводилась по случаю юридической регистра-
ции Владимирского регионального отделения ВПА МПА как само-
стоятельного юридического лица в Управлении Министерства
юстиции по Владимирской области. Открытие торжественного
мероприятия  было представлено президенту ВПА МПА Алексею
Ганькину. Алексей Константинович отметил работу Регионального
исполнительного комитета и членов ВПА МПА в развитии региона.
За активное участие в развитии региона  и международных отно-
шений президент ВПА МПА А. Ганькин наградил медалями ассо-
циации президента ВРО ВПА МПА Дмитрия Баранова, секретаря
региона Александра Харитонова, ревизора региона Юрия
Тарасова и члена регионального отделения Александра Гудкова.  В
ходе мероприятия  были приняты в члены ВРО ВПА несколько офи-
церов в отставке, активно участвующих в развитии Владимирского
регионального отделения - менеджер экономической безопасно-
сти ЗАО «Ферреро- Руссия» Александр Мокин,  член Политсовета
партии «Единая Россия» по Владимирской области Александр
Пиприс и Александр Старков.

На конференции обсуждались вопросы дальнейшего развития
ВРО ВПА, взаимодействия с правоохранительными и администра-
тивными органами, сотрудничества с государственными и обще-

ственными организациями региона. Особое внимание уделялось
вопросам   военно-патриотического воспитания молодежи, зада-
чам по профилактике правонарушений среди молодежи  и изме-
нению отношения населения к правоохранительным органам. 

Юридический адрес ВРО ВПА МПА: 
600005, г. Владимир, ул. Горького 50А, тел. 8-904-039-19-61, 
8-920-928-47-30, e-mail: Xaritonov_33@mail.ru.      

Пресс-служба Владимирского РО ВПА МПА.

Брянское РО ВПА МПА регулярно участвует в различных
благотворительных акциях совместно с предпринимателями -
членами полицейской ассоциации. При этом повышенное
внимание оказывается не только ветеранам МВД, но и просто
нуждающимся в моральной и материальной поддержке - оди-
ноким старикам, сиротам, вдовам сотрудников милиции,
погибшим при исполнении служебного долга. А в конце 2010
года руководство региона приняло решение об адресной
помощи нескольким домам престарелых в Брянской области.
На снимке: раздача новой обуви пожилым людям в г.Клинцы.

ДОРОГО 
ВНИМАНИЕ
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21 декабря 2010 года под председа-
тельством директора ФСКН России
Виктора Иванова состоялось очередное
заседание Государственного антинарко-
тического комитета. 

В его работе принял участие Патриарх
Московский и Всея Руси Кирилл и министр
внутренних дел РФ генерал армии Рашид
Нургалиев. На заседании было подписано
Соглашение о взаимодействии между
Государственным антинаркотическим коми-
тетом и Русской Православной Церковью.

Соглашение предусматривает сотруд-
ничество в сфере профилактики немеди-
цинского потребления наркотиков и реаби-
литации лиц, потребляющих наркотики,
включая социальное, медико-социальное
обслуживание, реабилитацию, а также раз-

витие благотворительности и духовно-нрав-
ственного воспитания. 

Расширение взаимодействия госу-
дарства, общественных объединений и
религиозных организаций является одним
из важнейших механизмов кардинального
снижения спроса на психоактивные веще-
ства. Подобные формы социального парт-
нерства предусмотрены Стратегией госу-
дарственной антинаркотической политики
Российской Федерации, утвержденной
Указом Президента Российской Федерации
от 9 июня 2010 г. № 690.

Соб.инф.
Фото  Валерия МОНАСТЫРЕВА,

член ГАК, член ВПА МПА.

ГАК УПОЛНОМОЧЕН ЗАЯВИТЬ

В Тульском регионе ВПА МПА про-
блеме наркомании уделяется большое
внимание. Особое значение придается
профилактической работе среди детей,
подростков и молодежи. 

Издана популярная брошюра «3нать,
чтобы выжить. 33 вопроса – 33 ответа о нар-
котиках и наркомании». Авторы С. Аблеев и
И. Богородицкий. В настоящее время под-
готовлено 2-е издание этой брошюры
исправленное и дополненное под названи-
ем. Авторы    изменили в названии лишь
одно слово, но оно стало знаковым: «Знать,
чтобы жить. 33 вопроса – 33 ответа о нарко-
тиках и наркомании». 

По инициативе Тульского РО ВПА МПА
проводятся конкурсы детского рисунка и
плаката по антинаркотической пропаганде.
В состав жюри входят специалисты из
Управления внутренних дел по Тульской
области и Госнаркоконтроля. В конкурсах
ребята демонстрируют свою гражданскую
позицию по этой актуальной проблеме
современности. Плакат-победитель был
использован для изготовления 10 тысяч
миниатюрных календарей, которые вруче-
ны детям разного возраста.

На базе Центра профессиональной под-
готовки при УВД по Тульской области орга-
низован семинар по проблемам профилак-

тики наркомании для работников муници-
пальных образований и активистов обще-
ственных организаций. В январе 2011 года
состоялся научно-практический семинар
«Наркомания и алкоголизм. Проблемы нар-
котической и алкогольной зависимости в
России и Тульской области. Борьба с неза-
конным оборотом наркотиков». В этом
семинаре приняли участие преподаватели
и слушатели Центра профессиональной
подготовки УВД по Тульской области, спе-
циалисты Областного наркодиспансера
№1, члены Межрегиональной детской
общественной организации «Юный друг
закона», кадеты Кадетского корпуса
Всероссийской полицейской ассоциации
МПА, студенты Юридического колледжа РС
МПА, воспитанники Социально-реабилита-
ционного центра для несовершеннолетних
№ 2 г. Тулы.

Кстати, Межрегиональная детская
общественная организация «Юный друг
закона», созданная под эгидой полицей-
ской ассоциации,  ведет большую посто-
янную работу под девизом «За здоровый
образ жизни». Ее цель – воспитывать в детях
любовь к физкультуре и неприятие к нарко-
тикам, никотину и алкоголю.

Пресс-служба 
Тульского РО ВПА МПА.

Продолжается страшная наркотиче-
ская война против России, уносящая из
жизни ежегодно сто тысяч россиян –
преимущественно молодых людей. На
передней линии этого фронта - органы
наркоконтроля. 

Только за одну неделю декабря 2010 г.
сотрудники ФСКН РФ из незаконного обо-
рота изъяли 13 килограммов героина, 5
килограммов гашиша, 226 килограмма
марихуаны, 7 килограмма синтетических
наркотиков. Крупные потери наркомафия
понесла в Москве, Санкт-Петербурге и
Ленинградской области, Удмуртии.

9 декабря 2010 года в Северо-
Западном институте повышения квали-
фикации ФСКН РФ состоялось вручение
Сертификатов об окончании курсов повы-
шения квалификации сотрудникам ком-
петентных органов по противодействию
незаконному обороту наркотиков
Исламской Республики Афганистан.

Учебный курс по программе «Борьба с
незаконным оборотом  наркотических
средств и психотропных веществ» проводил-
ся в рамках Проекта Совета Россия-НАТО .

Управление ФСКН 
по взаимодействию

с общественностью и СМИ.
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29 декабря, в канун Нового 2011 года,
в Москве в ресторане «Сан-Сити» на
Калужской площади был организован и
проведен новогодний вечер для вдов
сотрудников МВД России, погибших при
ликвидации террористических бандфор-
мирований на территории Российской
Федерации и при выполнении интерна-
ционального долга в Афганистане.

Этот теплый вечер был организован
Ассоциацией ветеранов боевых действий
органов внутренних дел и внутренних
войск России, которую возглавляет экс-
заместитель министра внутренних дел
генерал-лейтенант внутренней службы
Виталий Турбин совместно с

Московским регионом ВПА МПА, кото-
рый представляли советник президента
Московского региона полковник милиции
Гарри Захаров (ветеран боевых дей-
ствий) и секретарь региона Александр
Шелудько. 

Ассоциация ветеранов боевых дей-
ствий проводит большую общественную
и социальную работу среди ветеранов,
действующих сотрудников и членов их
семей. Так, например, для детей участни-
ков боевых действий из Москвы и
Новгорода был организован историко-
патриотический водный поход на ладье
«Святитель Петр митрополит
Московский» по маршруту «Москва -

Санкт-Петербург». Вдовы погибших
сотрудников с детьми регулярно
выезжают отдыхать в Абхазию. Кроме
того, члены ассоциации  совершили вос-
хождение на вершину Эльбруса, посвя-
щенное 65-летию Победы советского
народа над фашистской Германией, и
водрузили там флаг ассоциации.   

Руководители обеих организаций -
В.Турбин и И.Сардак - наметили план
совместных мероприятий на 2011 год и
перспективы развития сотрудничества.

Александр ШЕЛУДЬКО,
секретарь Московского 

РО ВПА МПА.

О ВДОВАХ ГЕРОЕВ НЕ ЗАБЫЛИ

В канун Нового года  коллектив Ставропольского региональ-
ного отделения ВПА МПА поздравил с наступающими праздни-
ками семьи сотрудников Федеральной службы безопасности по
Ставропольскому краю, погибших при исполнении служебных
обязанностей. 

В зале областного краеведческого музея, где проходила эта
встреча, царила домашняя, новогодняя атмосфера. Теплые
слова в адрес вдов сказал член РИК Ставропольского региона
Александр Котелевский и председатель Попечительского сове-

та региона Владимир Брыкалов. Ассоциация презентовала
подопечным наборы чешской посуды и сладкие подарки детям.
В заключение Владимир Иванович сказал: «Это самое начало
нашего знакомства и, конечно, не последняя встреча».

Семьям, которые были приглашены на эту встречу, но не
смогли по каким-то причинам прийти, подарки доставили прямо
домой.  

Пресс-служба Ставропольского РО ВПА МПА.

ПОДАРКИ НА НОВЫЙ ГОД
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С 31 октября по 11 ноября 2010
года в Гонконге прошли празднования
50-летнего юбилея национальной
секции IPA и Неделя дружбы. Через
пол мира пролетели члены россий-
ской секции IPA для того, чтобы
поздравить своих коллег с золотым
юбилеем.

Несмотря на расстояние, на торже-
ственные мероприятия приехали делега-
ции 15 стран ( Канады, Америки, Перу,
Монако и другие). Россию представляли
Киров и Нижний Новгород. Кировскую
делегацию из 10 человек возглавлял
вице-президент региона Владимир
Меньшенин, а нижегородскую группу
членов ВПА МПА - президент региона
Владимир Доброгорский. 

Хочется отметить высокий уровень
приема и организации всех мероприя-

тий. В первый день участники стали сви-
детелями поднятия государственного
флага, затем их приветствовали комис-
сар полиции Гонконга и члены МПА.
Очень сильные впечатления оставило
посещение командного пункта полиции –
автоматизированные системы, мгновен-
ное определение местонахождения зво-
нящего, наблюдение за движением во
всех районах, выведенное на плазмен-
ные экраны, и молниеносное реагирова-
ние - все это делает полицию Гонконга
полицией XXI века. За несколько дней у
нас была возможность подробно позна-
комиться не только с организацией рабо-
ты полиции Гонконга, но и с процессом
обучения будущих специалистов и пере-
подготовки действующих сотрудников. 

Культурная программа была плотной
и разнообразной. Ежедневные экскурсии

НАШИ В ГОНКОНГЕ
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по достопримечательностям Гонконга
помогли составить представление об этом
современном городе. Ярче всего запом-
нятся посещение жокейского клуба, мор-
ской ужин на острове Лама и гигантские
навесные мосты над заливом. 

Самостоятельно мы освоили местное
метро – очень простое, понятное и пре-
красно оборудованное. За все время пре-
бывания участники постоянно ощущали
внимание и заботу принимающей сторо-
ны, дружеское участие. Разные языки, на
которых говорили полицейские, не стали
препятствием в общении, так как суще-
ствует один язык – язык дружбы, понятный
всем. Последний вечер стал своеобраз-
ным форумом общения и демонстрацией
общности интересов. 

Из Гонконга россияне на пароме
отправились на остров Макао, который
иначе называют «гонконгским Лас-
Вегасом». Там состоялся прием у прези-
дента МПА секции Макао. Вечер прошел
очень тепло, после ужина местные поли-
цейские показали нам достопримечатель-
ности острова. Подарки, привезенные из
России вызвали у принимающей стороны
массу приятных эмоций. 

- Россию и Гонконг отделяют большие
расстояния. Но теперь мы гораздо лучше
знаем друг друга, всегда готовы помочь
своим коллегам в работе и рады видеть их
у себя в гостях, - такими словами
Владимир Меньшенин начал свое
поздравление на юбилее секции МПА
Гонконга. В Россию мы увезли самые при-
ятные впечатления, массу фотографий,
сувениров и визитных карточек с адреса-
ми новых друзей.

Пресс-служба ВПА МПА.
Фото Бориса НИКОЛАЕВА, 

члена Нижегородского 
РО ВПА МПА.
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Уже стало доброй традицией между Россией и Израилем  обме-
ниваться  делегациями. Летом 2010 года Москву посетила группа
полицейских, членов Израильской секции IPA. В ноябре с ответным
визитом российская группа посетила Землю Обетованную. 

Возглавлял нашу  делегацию из 15 членов региональных отделений (от
Москвы до Камчатки) президент ВПА МПА Алексей Ганькин. Израильские
коллеги составили программу так, что показ работы силовых структур гар-
монично переходил в знакомство с культурными традициями и  историей
государства . 

Мы за неделю увидели, что это страна и древняя, и молодая одновре-
менно. Здесь присутствует и Восток, и Запад, а прошлое и настоящее
тесно переплетается. Неизгладимое впечатление оставил у нас в первый
день нашего пребывания город Иерусалим. Оказывается, на иврите не
говорят  «приехать в Иерусалим», здесь говорят «взойти», ведь на самом
деле город находится на горе.

Нам предстояло пройти по Крестному пути, именуемому на латыни
«виа долороза»  («скорбный путь»), по которому римские воины вели
Иисуса Христа на Голгофу. Извилистый  путь по улочкам  мусульманского и
христианского кварталов с небольшим подъемом в гору к Храму Гроба
Господня. Казалось, время остановилось. После, выйдя к Стене плача,
самому почитаемому месту для всех иудеев, мы стали свидетелями при-
нятия присяги новобранцев израильской армии. В дальнейшем мы
неоднократно сталкивались с пограничным состоянием прошлого и
настоящего.

В городе Бер Шева, находящемся среди пустыни, нас ждала интерес-
ная встреча с мэром города генералом Яковом Тернером. Этот человек-
легенда очень уважаем в Израиле. Он ждал нашего приезда и очень вол-
новался. Ведь с Алексеем Ганькиным они знакомы много лет. Встреча была
трогательной. Рассказ Тернера о своих боевых вылетах (он  принимал уча-
стие во всех войнах своей страны) никого не оставил равнодушным.
Тернер летал на всех самолетах, стоящих на вооружении ВВС Израиля.
После заключения Синайского мира в 1987 году тройка самолетов обле-
тала Синайский полуостров с прощальным полетом перед передачей этой
части суши Египту. Фантомом под номером 184 управлял Яков Тернер. С
гордостью генерал вручил каждому журнал, где  запечатлены эти красивые
боевые машины, со словами:  

- Небо - моя жизнь. Я с удовольствием рассказываю молодежи об
истории авиатехники и обучаю их вождению.

К нашему удивлению, несмотря на то, что ветерану уже 83 года, он до
сих пор поднимается в небо на своем личном маленьком самолете. В про-
шлом, выйдя на пенсию в звании генерала ВВС, смог отдохнуть фактиче-
ски только неделю. Сразу же было получено предложение возглавить
полицию Израиля. За это время были проведены кардинальные измене-
ния в организации службы и обеспечении полицейских: увеличилась
зарплата и социальный статус, улучшились кадровая политика, обеспече-
ние жильем и медицинское обслуживание в полиции. Практически Тернер
приравнял полицейских к военным. Выйдя на пенсию уже после службы в

ПУСТЫНИ ПРЕВРАЩАЯ В РАЙ
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полиции, он организовал музей Вооруженных сил недалеко от города Бер
Шева, где собраны все авиамашины, когда-либо стоящие на вооружении
Израиля.

- Но мне снова не удалось довольствоваться маленькими пенсионны-
ми радостями, - улыбнулся Тернер.- Пришли депутаты города и сказали:
“Ты, Яков, хороший парень и было бы здорово, если бы ты возглавил наш
город...”. Так я стал мэром города, где проживает 210 тысяч человек. Это
самая трудная должность из всех моих должностей. Быть мэром там, где
каждый считает себя маленьким мэром, где население формировалось из
уроженцев 64 стран мира – людей разных национальностей и разных куль-
тур. Поэтому главной своей задачей мэр считает объединение народа. 

- Наш город отличный от других, - говорит Тернер. - Много эфиопов,
они малограмотны. Много выходцев из стран бывшего СССР. Они грамот-
нее и умнее, поэтому стали очень быстро продвигаться вперед. И это не
всем нравиться. Я учу жить вместе, не допуская конфликтов. Только так мы
можем достичь процветания Бер Шевы, несмотря на то, что город нахо-
дится среди пустыни…

Тернер много лет является членом IPA. Национальная секция Израиля
насчитывает 25 тысяч членов (это одна из самых многочисленных секций
Международной полицейской ассоциации). В ней много уважаемых и
высокопоставленных людей. Тем не менее, именно Тернера избрали пре-
зидентом  национальной секции. 

Тернер всегда выходит победителем во всех ситуациях, куда бы не
направила его родина. В память о нашем визите Алексей Ганькин вручил
бра с символом Великой Отечественной войны - орденом Победы.
Ветеран с благодарностью принял подарок…

Один из дней мы посвятили изучению местной исправительной систе-
ме. Управление тюрем и полиция Израиля подчиняются Министерству
внутренней безопасности. Мы посетили одну из новых тюрем Израиля,
которой всего полгода,  под поэтическим названием “Элла”. Эта тюрьма,
построенная по американской пенитенциарной системе, изначально
предусматривалась как частная, но в последний момент было принято
решение сделать ее государственной. Управляет этим большим хозяй-
ством начальник тюрьмы полковник Яков Шалом. Здесь отбывают наказа-
ние более 1000 заключенных-террористов. Здание, где находятся заклю-
ченные, имеет форму шайбы и внутри разбито на четыре сектора. В цент-
ре находится система видеонаблюдения за происходящим в секторе. В
случае экстремальной ситуации начальник может сам принять решение о
блокировке всех дверей, подачи воды и электричества нажатием на пульт
блокировки, который находится всегда с ним. Это дополнительная систе-
ма безопасности, помимо находящихся в каждом секторе оперативных
точек тюрьмы, ведущих постоянное наблюдение за происходящим в каж-
дом секторе. По разрешению одного из заключенных мы зашли в «гости»
в так называемую камеру. Похоже на однокомнатное общежитие со всеми
удобствами: душ, туалет, настенный телевизор, в шкафу личная одежда.
Только охрана ”помогает” закрыть дверь на ключ, а на окошке - решетка.

В отличие от наших подобных заведений, здесь светлые коридоры
расписаны авторской живописью заключенных. Территория украшена
красивыми газонами. Кроме арабов-террористов (их здесь 90 процентов),
в данной тюрьме отбывают наказание русскоговорящие и выходцы с
Кавказа - в основном за хулиганство в семье и воровство. Тюрем в
Израиле немало - 37 - и разбросаны они по всей территории страны от
Голанских высот на севере до Эйлата на юге.  Они постоянно реконструи-
руются: улучшается видеонаблюдение,  увеличивается высота огражде-
ний и количество вышек. 

- Главный принцип: тюрьма не должна наказывать, - говорит нам
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сопровождающий начальник тюрьмы. - Она должна перевоспитывать,
давая человеку возможность исправиться. Заключенные имеют право
работать, заниматься спортом, смотреть телевизор. Медицинское обслу-
живание у нас очень хорошее. Кто не нарушает режима, тем даем воз-
можность пользоваться мобильным телефоном, на выходные отпускаем в
город…

Несовершеннолетние заключенные  имеют право закончить образо-
вание. С ними работают психологи, наркологи, кому требуется, педагоги.
В исправительных учреждениях с такими подростками работают специа-
листы, прошедшие специальное обучение. В Израиле есть несколько
частных тюрем. За побег на тюрьму налагается большой штраф. Но побе-
ги редки, беглецов практически сразу находят. Мало того, многие отси-
девшие свой срок, возвращаются сюда снова: за забором их ждет недо-
ступное жилье и дорогое медицинское обслуживание, недостаток других
видов социальной защиты. Вот и получается, что местные тюрьмы предо-
ставляют деклассированным элементам  лучшие условия существования,
чем свободный мир. 

Нас накормили великолепным тюремным обедом, предложив не
только национальные блюда, но и традиционный русский борщ. На десерт

мы отведали настоящие восточные сладости, приготов-
ленные заключенными- кулинарами.

- Все, что вы видите на столе, практически тоже
подается и заключенным. Мы сами себе выращиваем
овощи и фрукты, печем хлеб, - продолжает рекламиро-
вать тюремную жизнь наш гид. Кто-то из наших пошутил:
мол, может здесь остаться… Но на самом деле, несмот-
ря на гостеприимный прием, нам хотелось поскорей
выбраться на «свободу», где казалось, и воздух другой, и
взгляды не такие колючие…

Затем мы посетили Центральный округ полиции
Израиля в г.Тель-Авиве. Нам показали работу дежурной
службы. Это центр поступления и фильтрации тревож-
ной информации, по которой незамедлительно поли-
цейские оказывают помощь. В течение 10 минут объ-
является оперативная готовность с выездом группы на
место происшествия. Если поступает сигнал о взрыв-
ном устройстве, выдвигается группа со спецтехникой –
роботом-монипулятором для обезвреживания подо-
зрительной находки. Действия такой техники нам были с

гордостью продемонстрированы оператором-
специалистом.

Никого не оставило равнодушным посе-
щение учебных подразделений пограничных
войск. Кстати, в Израиле пограничные войска
выполняют функции наших внутренних войск.
Нам показали задержание преступников и их
сопровождение, занятия снайперов и саперов.
Желающим из числа нашей делегации было
предложено определить места нахождения
замаскированных людей. Мы с трудом справи-
лись с поставленной задачей – настолько
умело демонстрировали израильтяне свои
навыки! Несколько россиян были профессио-



INTERNATIONAL POLICE ASSOCIATION

“ П О Л И Ц Е Й С К О Е  Б РАТС Т В О ”  № 2 0 15

ВСЕРОССИЙСКАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ МПА

нально загримированы инструкторами для засады и одеты в защитную
амуницию. А еще мы нескромно напросились пострелять из израильско-
го оружия на полигоне. Активное участие в стрельбах приняли женщины
делегации, порадовав всех метким поражением мишеней. Все происхо-
дило неподалеку от палестинских территорий, что добавляло членам
делегации адреналина.

Мы побывали в школе оперативной подготовки полиции и подготов-
ки кадров высшего офицерского состава. Школа находится неподалеку
от старинного города Нетания, расположенного на берегу Средиземного
моря. Нашу делегацию встречал целый генерал полиции, который ска-
зал, что приезд русских полицейских – событие для их учебного заведе-
ния. От 3 месяцев до полугода офицеры обязаны обновить свои теорети-
ческие знания, совершенствовать физическую форму и навыки в огневой
подготовке, а так же пройти психологическую подготовку. Последнему
вопросу в Израиле уделяется особое внимание. Как сказал нам генерал,
если психологи засомневались, то офицера могут отстранить от выпол-
нения тех или иных обязанностей, и даже перевести на другую долж-
ность.

Интересный факт: на курсы повышения квалификации офицеров
отправляют не их начальники, а управление школы, которое само подби-
рает себе «учеников». Это делается для качества профессиональной под-
готовки. Школа славится своими специалистами и современной матери-
альной базой. Мы с удивлением увидели среди спортивных сооружений
и красивые детские площадки. Неужели, отбор слушателей начинается с
детсада? Но оказалось, что в это чудесное место на берегу моря любят
приезжать семьи офицеров на отдых…

- Мы часто встречаем делегации, - сказал нам директор школы. -
Недавно к нам приезжали  испанские полицейские. Постоянно проходит
обмен опытом с другими странами. На базе школы организовываются
соревнования полицейских по огневой и физической подготовке. Я знаю,
в России тоже бывают такие мероприятия. 

На мундире генерала красовалось несколько боевых наград. Как ока-
залось, он принимал участие в боевых операциях. 

В заключительный день нашу делегацию прибыли проводить руково-
дители полиции Израиля и Израильской секции IPA, в том числе восемь
генералов полиции и президент Израильской секции IPA генерал-лейте-
нант Яков Тернер, а также члены Кнессета - парламента Израиля. Не вся-
кой делегации выпадает такая честь. 

Отъезд нашей делегации совпал с перевыборами в руководство IPA
Израиля. Мы поздравили вновь избранных на эти посты, а так же остав-
шихся членов руководства. 

Израильская секция уже ведет большую организационную работу по
подготовке  международного конгресса IPA, который будет проходить в
2012 году в Эйлате. И когда мы уезжали, наш давний друг, бригадный
генерал Яков Шуваль, неоднократно бывавший в Москве,  прощаясь,
заговорщески предупредил каждого из нас, что если мы не приедем на
конгресс 2012 года, то тогда он обратится в Моссад и его сотрудники
насильно доставят нас в Эйлат. Мы  с генералом решили не спорить и
пообещали, что с удовольствием приедем сюда еще раз. Но сразу пред-
упреждаем гостеприимных израильских друзей, что захватим с собой
всю российскую секцию IPA!

Олеся  АРСЕНЬЕВА,
член Московского РО ВПА МПА.

Фото автора.
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ОНА ПОГИБЛА КАК НАСТОЯЩИЙ ПОЛКОВНИК
Ахува Томер – полковник полиции, первая женщина в

Израиле, возглавившая один из крупнейших округов, -
вступила в сражение с огненной стихией и... погибла.

...В тот день плакали все. На военном кладбище Хайфы
собрался, казалось, весь город. И даже сильные мужчины, от
рядового до генерала, не стеснялись своих слез. Слишком
яркой, слишком  мощной была жизнь этой необыкновенной
женщины, чтобы поверить в ее смерть, смириться с нею.

Ахува Томер – полковник полиции, первая женщина в
Израиле, ставшая во главе крупнейшего в стране полицией-
ского отделения, скончалась  6 декабря 2010 года в хайфской
больнице «Рамбам» от травм и ожогов, полученных при пожа-
ре на горе Кармель.

В течение четырех дней близкие, коллеги, подчиненные,
все, кто знал и любил Ахуву, чье имя переводится с иврита как
Любовь, молились за ее выздоровление. 

Эта женщина, будучи высокопоставленным офицером,
могла руководить операцией по тушению пожара из штаба,
сразу после начала небывалого бедствия развернутого в рай-
оне Хайфского университета. Но, получив сообщение о попав-
шем в огненную ловушку автобусе с курсантами тюремной
службы, бросилась им на помощь. Потому что, всегда нахо-
дясь на передовой, не могла поступить иначе. И пострадала
сама. С ожогами критической степени тяжести Ахува (было
обожжено свыше 80-ти процентов кожи) была доставлена в
больницу, и все время, пока велась борьба с огнем, врачи сра-
жались за жизнь Томер. 

В какой-то момент ее состояние даже немного улучши-
лось, и у любивших ее появилась надежда. В конце концов,
ведь они были знакомы с Ахувой-бойцом, Ахувой, никогда не
сдававшейся, ставящей перед собой цели и упорно добивав-
шейся их! Ее характеру, энергичности, преданности профес-
сии мог позавидовать любой. Всей своей короткой жизнью
Ахува доказывала – слабый пол – далеко не слабый, и для жен-
щин нет ничего невозможного, даже в такой сложной, тради-
ционно мужской сфере, как охрана правопорядка и защита
безопасности общества.

Летом 2010 года, в качестве заместителя руководителя
делегации ИПА, Ахува впервые побывала в Москве, и верну-
лась домой с неизгладимыми впечатлениями от города, от
оказанного приема, и самое главное – от людей, с которыми
довелось познакомиться, тех друзей из ИПА, которые прини-
мали и окружали заботой делегацию. И, как всегда, Ахува
оставила о себе сильнейшее впечатление. Об этом говорят и
телефонные звонки, которые мы получали из Москвы, пока
шла борьба за ее жизнь, а потом с выражениями соболезно-
вания от многих знавших ее русских друзей.

В прощальной речи ее командира – начальника Северного

округа были такие слова: " Даже будучи в критическом состоя-
ни, Ахува не могла позволить себе нас оставить пока не было
официально объявлено о победе над огнем, и только тогда
покинула нас навсегда, светлая ей память!"

Ахува Томер в начале 60-х годов в двухлетнем возрасте
репатриировалась в Израиль из Львова вместе с родителями.
Действительную военную службу проходила в подразделении
поддержки полиции и по окончании срочной службы стала в
ней одним из лучших сотрудников. В историю правоохрани-
тельных органов вошла как первая женщина, в 1997 году став-
шая во главе одного из крупнейших в стране отделений поли-
ции  - в Нагарии. Среди должностей, которые она занимала,
были: начальник Оперативного управления и пресс-секретарь
Северного округа полиции. В 2009 году Ахува Томер возглави-
ла Хайфское отделение полиции, под ее началом находилось
550 человек. Ей было всего 52 года…

День похорон Ахувы совпал с днем окончания борьбы с
самым мощным и страшным пожаром в истории Израиля. И
даже небо, пролившись таким долгожданным дождем, каза-
лось, плакало и прощалось с удивительной женщиной.
Посмертно ей было присвоено звание бригадного генерала.

ДА БУДЕТ БЛАГОСЛОВЕННА ПАМЯТЬ О ТЕБЕ, 
АХУВА ТОМЕР!

Светлана ФРИДМАН,
Алекс КАГАЛЬСКИЙ, 

члены Израильской секции IPA,
специально для журнала «Полицейское братство».

На нижних снимках: Ахува Томер во время визита в
Москву летом 2010 года.
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10 декабря 2010 года безвременно скон-
чался член Международной полицейской
ассоциации с 2003 года, заместитель предсе-
дателя правления Ассоциации ветеранов бое-
вых действий органов внутренних дел и внут-
ренних войск России полковник в отставке 

ПЛЕШАКОВ 
Виктор Васильевич .

За свои неполные 69 лет жизни Виктор
Васильевич сумел окончить в 1964 году
Орджоникидзовское командное училище им.
С.М.Крылова и пройти славный путь от курсан-
та до полковника – начальника отдела управ-
ления кадров главнокомандующего внутрен-
ними войсками.

Виктор Васильевич дважды выполнял
интернациональный долг в Демократической
республике Афганистан и других «горячих точках» мира. За
мужество и героизм награжден двумя орденами «Красной
Звезды», орденами «Дружбы народов» и «Знак почета», меда-
лью «За отвагу» и двадцатью медалями СССР и России, орде-
нами и медалями иностранных государств.

Талантливый организатор ветеранского движения Виктор

Васильевич Плешаков – один из основателей
Ассоциации ветеранов боевых действий орга-
нов внутренних дел и внутренних войск России
– умело направлял работу региональных обще-
ственных объединений Ассоциации на оказа-
ние практической помощи министерствам рес-
публик, главным управлениям и управлениям
внутренних дел краев и областей, объедине-
ниям, соединениям и частям внутренних войск
в решении задач, поставленных перед МВД
Президентом и Правительством Российской
Федерации. Плешаков В.В. являлся  членом
координационного совета Общероссийской
общественной организации ветеранов
«Боевое братство». Активно развивал друже-
ственные отношения с «Боевым братством»
Украины, Белоруссии, Молдавии и

Таджикистана.
Центральный испольнительный комитет Всероссийской

полицейской ассоциации МПА выражает глубокие соболезно-
вания родным и близким.

ПАМЯТИ ТОВАРИЩА

9 ноября 2010 года Министерство внутренних дел
России выступило с инициативой определить 21 апреля
Днем памяти павших героев - сотрудников органов внут-
ренних дел.

Как утверждает трагическая статистика, в России за послед-
ние десять лет в борьбе с преступниками погибло более 7000
сотрудников милиции – несколько сотен каждый год! Поэтому
появление Дня памяти – это проявление долга живых перед
ушедшими героями и их семьями.

Но немногие знают, что член полицейской ассоциации
А.Дарков, президент Межрегиональной общественной органи-
зации ветеранов оперативных служб «Честь», несколько лет
выступал с инициативой учреждения Единого Дня памяти
сотрудников правоохранительных органов, погибших при
исполнении служебного и воинского долга.

Необходимо отметить, что на первое письмо с инициативой
«Чести», направленное в Департамент кадрового обеспечения,
пришел циничный отказ. В мае 2010 года эту инициативу под-
держали  члены полицейской ассоциации: депутат Госдумы
генерал-майор милиции  Татьяна  Москалькова и помощник
министра внутренних дел Российской Федерации , председа-
тель Совета ветеранов органов внутренних дел и внутренних

войск РФ генерал-полковник внутренней службы Иван Шилов, а
также депутат Госдумы Геннадий Гудков. И правое дело, победи-
ло! 

Глава МВД РФ Рашид Нургалиев так прокомментировал эту
инициативу на встрече с семьями погибших сотрудников внут-
ренних дел и военнослужащих внутренних войск: 

- Чтобы люди знали, кому они обязаны безопасной и ста-
бильной жизнью, МВД РФ выступило с инициативой определить
21 апреля Днем памяти павших героев. Теперь в этот день еже-
годно весь личный состав министерства внутренних дел будет
отдавать почести своим товарищам. Министр отметил, что в
российских школах будут проводиться уроки, посвященные
погибшим героям, и занятия в вузах, посвященные памяти
погибших сотрудников милиции. 

21 апреля выбрано в память о подвиге капитана милиции
Олега Ахрименко. В 2003 году старший оперуполномоченный
специального отряда быстрого реагирования управления по
борьбе с организованной преступностью УВД Омской области
спас жизни многих людей, накрыв своим телом гранату при
задержании вооруженного преступника. За этот подвиг капитан
милиции был награжден Звездой Героя РФ посмертно. 

Пресс-служба РОО “Честь”.

ЭТОТ ДЕНЬ МЫ ПРИБЛИЖАЛИ КАК МОГЛИ
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Образовательное учреждение высшего
профессионального образования Институт
законоведения и управления Всероссийской
полицейской ассоциации (ИЗУ ВПА) создан в
2008 году по инициативе членов полицейской
ассоциации Игоря Богородицкого и Татьяны
Торопкиной, поддержанной делегатами из 44
регионов России на Конференции ВПА МПА в
Москве. 

Институт зарегистрирован в г.Тула и
является логическим завершением развития
системы профессионального обучения кад-
ров для государственных, в том числе право-
охранительных, органов, муниципалитетов,
бизнес-сообщества по принципу «Школа –

колледж – вуз». В 2009 году на базе института
создан Научно-образовательный комплекс
«Будущее России».

В апреле 2010 года Институт законоведе-
ния и управления Всероссийской полицей-
ской ассоциации получил в Рособрнадзоре
лицензию на ведение образовательной дея-
тельности в сфере высшего профессиональ-
ного образования по специальности
«Менеджмент организации» (№ лицензии АА
№003138), и теперь здесь можно освоить
престижную специальность менеджера и
стать профессионалом в области современ-
ного управления, экономики и бизнеса.

Выпускники института, помимо диплома

о высшем профессиональном образовании,
получат сертификат специалиста по обес-
печению комплексной безопасности пред-
приятия.

Институт делает ставку на качество в
образовании, современные образователь-
ные технологии, формирование лидерских
способностей.

Адрес ИЗУ ВПА: 300039, г. Тула, ул.
Сурикова, 2, Институт законоведения и
управления. Телефон/факс: (4872) 24-27-21.
E-mail: box@izuvpa.ru  

Более подробную информацию об ИЗУ
ВПА можно получить на сайте Института
www. izuvpa.ru.

«Присвоить звание «Почетный работник
среднего профессионального образования
Российской Федерации»! Зал замер. Татьяна
Торопкина,  бессменный директор
Юридического колледжа РС МПА, встает со
своего места и, заметно волнуясь, поднимает-
ся на сцену.

Сколько пережито за эти годы, сколько
бессонных ночей, сколько волнений и нере-
шенных проблем позади. И вот – заслуженная
награда, которая ценна еще и тем, что очень
редко ее вручают работнику негосударствен-
ного учебного заведения.

На сцене Татьяну Анатольевну встреча-
ет ее коллега и соратник, человек, с кото-
рым она 15 лет назад стояла у истоков соз-
дания учебного заведения принципиально
нового типа – Игорь Богородицкий, чело-
век-легенда, «мозговой центр» и один из
руководителей ВПА МПА, чье имя вошло в
энциклопедию «Лучшие люди России».

Два полковника милиции в отставке
«дирижируют» юбилейными мероприятия-
ми. В зале – руководители всех филиалов
Юридического колледжа, директора школ,
руководители образования и силовых
структур Тульской области, руководство полицейской ассоциации в
России. Со своими поздравлениями выступают  «Юные друзья зако-
на», кадеты Юридического колледжа, коллективы художественной
самодеятельности, недавние выпускники колледжа.

По традиции первые подарки и поздравления – от президента

ВПА МПА Алексея Ганькина, грамотами
Министерства образования РФ награждены луч-
шие работники колледжа. 

На сцене – начальник УВД по Тульской обла-
сти генерал-майор милиции С.Матвеев. Он вруча-
ет грамоты преподавателям колледжа, тем вете-
ранам УВД, которые продолжают щедро делиться
своим опытом и знаниями с молодежью.

Время летит незаметно, со сцены звучат
музыка, шутки, смех. Но вот наступает последняя
минута, и все участники юбилейного представле-
ния выходят на сцену. Звучит гимн колледжа. Весь
зал встает и подпевает.

Вот и закончился юбилейный вечер
в честь 15-летия Юридического коллед-
жа. Закончился праздник, но продолжа-
ется жизнь. И в буднях наступившего
шестнадцатого учебного года колледжа
вновь, как и прежде,  на уроках свер-
шаются открытия, наступает озарение, в
труде и упорной учебе рождаются новые
отряды юристов,  молодых людей с
горячими сердцами, готовых поставить
на службу Родине свою молодость, все
свои силы и умения, свой талант.

Этот юбилей стал поводом вспом-
нить с благодарностью о тех прекрасных и бескорыстных людях, чьим
трудом 15 лет тому назад было создано уникальное и единственное в
своем роде учебное заведение –  Юридический колледж.

Борис ЗЕМСКОВ,
преподаватель ЮК РС МПА.

НАШЕМУ КОЛЛЕДЖУ - 15 ЛЕТ!

ИНСТИТУТ ВПА НАЧИНАЕТ ОБУЧЕНИЕ
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Привет! Я, Джеймс Морган, в течение последних 22 лет
служу в Калифорнии помощником шерифа округа Эльдорадо
и отвечаю за аварийные службы. 

Благодаря моей активной работе в секции IPA США (29
область), в октябре 2010 года меня удостоили стипендии
имени Артура Трупа и пригласили принять участие в недель-
ном семинаре IPA в Замке Гимборн (Германия). Тема семина-
ра («Решение вопросов чрезвычайных ситуаций и специ-
альная охранная деятельность») мне была профессионально
близка и я с удовольствием согласился.

До Германии я летел с пересадками в Сан-Франциско и
Хитроу. В Кёльне сориентировался достаточно быстро с
помощью вежливого и хорошо говорящего по-английски
немецкого господина, который подсказал, как добраться до
нужной станции и определиться с поездкой в Engelkirtchen.
Надо же так случиться, что именно в этом поезде я встретил
своего коллегу - члена IPA, с которым мы от станции вместе
добрались на такси до Замка Гимборн.  

Со следующего утра началась учебная неделя. Семинар
проводился на английском языке. Нас было тридцать восемь
слушателей из многих стран мира, включая
Южноафриканскую Республику, Россию, Англию, Ирландию,
Финляндию, Кипр и другие.

На первом занятии нам рассказали об истории замка и
его причастности к IPA, а также сделали краткий обзор раз-
личных семинаров и конференций, которые устраиваются
здесь ежегодно. Затем мы окунулись в серьезную тему семи-
нарской недели. «Чрезвычайная ситуация и посттравматиче-
ский синдром» – эти словосочетания мы часто слышим по TV,
но редко воспринимаем всерьез, когда это не затрагивает
конкретно именно нас. К сожалению, посттравматический
синдром часто признается после факта, когда такой же как ты
полицейский поддался тяжелым обстоятельствам и потом,
оглядываясь назад, сам себе говоришь: “Я чувствовал его
внутреннее напряжение”. Результат таких «напряжений»
часто приводит к алкоголизму, нарко-
мании, конфликтам и даже самоубий-
ству. 

«Внутренне напряжение» – тради-
ционная тема, о которой не говорят, но
она затрагивает всех, кто был полицей-
ским, так или иначе. За эти годы мы
все развивали наши собственные внут-
ренние силы, но их не всегда хватало и
мы нуждались в помощи со стороны.
Правоохранительные органы многих
стран теперь признают эффекты
«напряжения» и предпринимают про-
филактические шаги, чтобы уменьшить
влияние посттравматического синдрома. Все согласились,
что признание симптомов подобного напряжения и эмоцио-
нальных аффектов являются первыми шагами к обращению
серьезного внимания со стороны руководителей правоохра-
нительных органов. Во многих учреждениях в этой связи
сформированы целые команды по обеспечению психологи-
ческой помощи полицейским. 

Все мы работали в группах, чтобы выяснить причины и
следствия посттравматического синдрома, постоянно обща-
лись, делились мнениями друг с другом. 

Я думаю, что каждый полицейский при исполнении своих
служебных обязанностей будет помнить о том опыте, кото-
рый он получил в Гимборне, и поделится своими знаниями с
другими коллегами в пределах своих возможностей. 

Закончили нашу семинарскую неделю скандинавским
тематическим вечером национальных блюд и игр, подготов-
ленный полицейскими из Швеции. И несмотря на то, что мы
занимались серьезной темой, у нас нашлось время, чтобы
посетить своих новых единомышленников и поделиться рас-

сказами о семье, друзьях и своих путешествиях.  
После учебы в Замке Гимборн, я остановился на ночь в

Кельне, где встретился с членом IPA Хайнцом Шмитцем. Он
представил меня господину Иоганнесу, имеющему отноше-
ние к кельнскому полицейскому управлению. Целый день мы
провели в пешеходной экскурсии вокруг Кёльнского собора,
где я прикоснулся к истории Кельна и самого собора,
построенного еще в 1248 году. На нашем пути мы встрети-
лись с одним кельнским полицейским, который нес службу в

патруле на мотоцикле около реки
Рейн. Оказалось, что он  старый зна-
комый Иохансона, с которым они
плодотворно работали в прошлом. Я
обменялся контактной информаци-
ей с целью будущих путешествий
между Германией и  Соединенными
Штатами.

Затем я полетел в Лондон. Там, в
Англии, я встретился с членом IPA
Стивом Коннером из лондонской
полиции и другими коллегами - анг-
лийскими полицейскими. При обще-
нии прозвучали ряд интересных

предложений, важных для будущих проектов по линии IPA. На
следующий день мы посетили Скотланд-Ярд, сделав фото-
сессию на Даунинг-стрит. Вечером я в группе полицейских
посетил “Церемонию ключей” в Лондонском Тауэре. Это
было очень интересное мероприятие, где я узнал много
познавательной информации об охране привратников, кото-
рые защищают башню аж с 1485 года. 

На следующее утро я быстро добрался на такси до аэро-
порта и благополучно вылетел назад в Калифорнию. 

Несмотря на разницу во времени и явно сбитый биоритм
всего организма (из-за разницы во времени),  я сразу вышел
на службу и рассказал моим сослуживцам и руководству об
этой замечательной поездке. Приятно осознавать значи-
мость члена IPA во всем мире и истинный дух сотрудничества
через понятное для всех слово “дружба”.  

Джеймс МОРГАН, 
член IPA USA, 

29-е региональное отделение.

ВСЕРОССИЙСКАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ МПА

ПОЛЕЗНАЯ НЕДЕЛЯ В ЗАМКЕ ГИМБОРН

Член IPA USA Джеймс Морган (справа) с новым
другом - полицейским из Кельна.
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ВСЕРОССИЙСКАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ МПА

В декабре 2010 года в г. Киров с визитом дружбы при-
были гости из Министерства внутренних дел Германии
Франк Хельмут и Ирис Кюблер. Офицеры Криминальной
полиции ФРГ приехали на Вятскую землю с тем, чтобы
встретиться с их давним российским другом Николаем
Кощеевым.

- С Франком и Ирис, - рассказывает президент Кировского
региона ВПА МПА Н. Кощеев, - я познакомился еще в 1999 году,
когда проходил стажировку в Федеративной Республике
Германии. Сотрудник  Управления криминальной полиции
города Франкфурта-на-Майне Франк Хельмут уже в тот период
своей службы имел длинный послужной список раскрытых уго-
ловных дел, связанных с организованной преступностью, неза-
конным оборотом наркотиков, торговлей людьми, оружием и
содержанием подпольных публичных домов. В том же
Управлении работала и Ирис Кюблер, которой после окончания
полицейского учебного заведения в Висбадене поручили вести
финансовую и административную работу. 

В период стажировки, - продолжает Николай Кощеев, -
Франк охотно делился со мной своим богатым опытом прове-
дения оперативных мероприятий по выявлению и документи-
рованию большинства особо опасных преступлений. Когда я
вернулся в Киров и приступил к руководству Управлением по
борьбе с организованной преступностью, полученный от
немецкого коллеги опыт проведения оперативных мероприя-
тий на современном уровне очень помог в моей дальнейшей

работе. В свою очередь, накопленные мной в
Германии знания я передавал молодым
сотрудникам милиции, которые находились в
моём подчинении. В дальнейшем, общаясь при
встречах или по телефону, я продолжал кон-
сультироваться у Франка по поводу примене-
ния передовых методов документирования
преступной деятельности и расследования

сложных уголовных дел. Не раз приходилось лично обращаться
к Франку с просьбами об ускорении поиска иностранных граж-
дан, находящихся далеко за границей и проходивших по уго-
ловным делам в России в качестве свидетелей и потерпевших
с целью проведения следственных действий для изобличения
российских граждан, обвиняемых в совершении мошенниче-
ских действий в отношении иностранцев. И Франк Хельмут все-
гда помогал мне решать эти сложные процессуальные пробле-
мы...

Со временем и Франку и Ирис было предложено перейти на
дипломатическую работу. Франк Хельмут вначале был назначен
на должность офицера связи в Посольство ФРГ в Москве,
затем через 4 года переведён на такую же должность в Прагу. А
год назад друзья Н.Кощеева оказались вместе на одной службе
в Берлине. В столице ФРГ Ирис Кюблер стала работать началь-
ником подразделения по работе с офицерами связи. А Франк
Хельмут занял должность заместителя начальника этого под-
разделения. 

Теперь у Ирис и Франка находится в подчинении 66 офице-
ров связи, несущих службу при посольствах 56 государств. Оба
являются членами IPA, владеют несколькими иностранными
языками, а Франк говорит по-русски почти свободно...

В Кирове гости посетили офис регионального отделения

НЕМЦЕВ ВСТРЕЧАЛИ КАК РОДНЫХ
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ВСЕРОССИЙСКАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ МПА

Международной полицейской ассоциации, ознакомились с
достопримечательностями города, с удовольствием поката-
лись на снегоходах, получили удовольствие от посещения рус-
ской бани.

Немецкие гости приняли участие в мероприятии по вруче-
нию материальной помощи вдовам сотрудников органов внут-
ренних дел, погибших при исполнении служебных обязанно-
стей. Встреча с вдовами героев-милиционеров проходила в
Кировском филиале Юридического колледжа Международной
полицейской ассоциации. Франк и Ирис провели открытый
урок с курсантами колледжа, ответили на их многочисленные
вопросы по поводу подготовки, службы полицейских в
Германии. 

На встрече присутствовала выпускница колледжа, а ныне
следователь, лейтенант юстиции Елена Чувашёва. Она расска-
зала ребятам о годах своей учёбы, о том, как завоевала звание
«Вице-Мисс Колледж» в 2007 году, поделилась впечатлениями
о своей работе в качестве следователя.

В мероприятии также приняли участие: Игорь Шарипов
(директор Кировского филиала Юридического колледжа МПА);
Леонид Дорофеев (председатель ассоциации родителей
сотрудников правоохранительных органов, погибших во время
выполения служебных обязанностей); Светлана Орлова и
Галина Прилукова (вдовы погибших сотрудников милиции);
Павел Лучинин (заместитель начальника УВД по г.Кирову, под-
полковник милиции); Владимир Кислухин (доцент Кировского
института МГЮА, полковник милиции в отставке).

Такая встреча надолго запомнится курсантам колледжа,
которым сейчас ещё только по 15-17 лет. Но им довелось встре-
титься и пообщаться с настоящими полицейскими-профессио-
налами, приехавшими из далёкой и пока незнакомой для них
Германии. Пройдёт время, и эти ребята уже сами, возможно в
форме сотрудников российской полиции, смогут посетить эту
страну с дружественным визитом или принять зарубежных
гостей на гостеприимной Вятской земле.

Пресс-служба Кировского РО ВПА МПА.

ФИЛЬМ СПАСЛА “КОРОЧКА” IPA

С тех пор, как я стал членом IPA, а
затем и президентом Московского
регионального отделения нашей
ассоциации, я услышал немало слу-
чаев о том, как членская карточка IPA
выручала моих коллег во время их
поездок за границу. Из свежих при-
меров – тот, что услышал от Евгения
Владимировича Герасимова в ноябре
2010 года на торжественном меро-
приятии, посвященном Дню мили-
ции. 

Евгений Герасимов - известный
актер, сыгравший около 50 ролей, в том
числе в фильмах «Петровка, 38», «Огарева,
6», «Конец операции «Резидент» и многих
других, кинорежиссер, народный артист
России, а ныне и депутат Мосгордумы.
Прошлым летом он, со съемочной груп-
пой, проводил съемки фильма на улице в
центре Брюсселя. В это же время строгий
полицейский на этом же участке, не обра-
щая на съемочную группу внимания, нес
службу по своему уставу. Незнание поряд-
ка,  всех нюансов и тонкостей традиционно
сложившейся уличной жизни этого пре-
красного европейского города постоянно

приводило к тому, что своими сценически-
ми «выходками» съемочная группа созда-
вала неудобства для окружающих. И в эти
моменты сразу появлялся «коп» и своим
нескрываемым недовольством давал
нашей группе понять, кто на этом участке
хозяин. По его требованию, съемки прихо-
дилось на время прерывать. 

Порядок есть порядок, подумал
Герасимов.  Он вообразил, как бы это
делал у себя в Москве, где милиционеры
уж точно помогали бы ему. Но это у нас, а
здесь человек с шевроном «Police» на уни-
форме своей подчеркнутой педантич-
ностью срывал ему съемки. Да, иногда
надо уехать далеко за пределы своей стра-

ны, чтобы потом с ностальгией вспоминать
родную милицию…

И тут Герасимов вспомнил, что у него в
барсетке лежит удостоверение почетного
члена Международной полицейской ассо-
циации. Актер, постоянно игравший
сотрудников милиции, уже давно стал для
органов внутренних дел своим. И когда
ему вручали это удостоверение в Москве,
предупредили: «Без нужды не вынимай…». 

И вот тут, в Брюсселе, Герасимов
понял, что эта нужда пришла. Дай попро-
бую, решил он и, подойдя к полицейскому,
с гордостью и вежливой тактичностью,

свойственной актерской натуре, показал в
развернутом виде черную книжицу, где
четко написано: «International police associ-
ation». Цепкий взгляд полицейского снача-
ла сосредоточенно пробежал по лаконич-
ным строкам «Gerasimov Evgeniy» , а когда
он полностью ознакомился с документом,
его строгость как рукой сняло. Доселе
неподкупное лицо блюстителя порядка
преобразилось в улыбку, за которой стоя-
ло уважение к хозяину этого удостовере-
ния и желание помочь своему коллеге,
неважно, что он из Москвы.

У Герасимова в душе от приятных эмо-
циональных ощущений появилось жела-
ние крепко обнять и расцеловать ее (ведь

полицейский был женщи-
ной), но вовремя остановил-
ся. И потом уже до конца съе-
мок она всячески помогала
Герасимову в его съемочных
делах, а прощаясь, они даже
обменялись телефонами.
«Приезжай, Евгений, в
Брюссель еще. Привет
Москве и вашим полицей-
ским. До встречи». В глазах
женщины Герасимов увидел
неподдельный оттенок гру-
сти от расставания с русским
коллегой по IPA. Этот случай
окончательно убедил
Евгения Герасимова в крепо-
сти полицейского братства,

которое по сути своей не знает границ.
Когда  Евгений Владимирович закон-

чил свой рассказ, я пожал ему руку и спро-
сил у него разрешения поделиться выше-
сказанным с читателями журнала
«Полицейское братство». «Непременно», -
подтвердил депутат и, более того, всем
членам IPA передал самые наилучшие
пожелания.

Иван САРДАК,
президент Московского 

регионального отделения 
ВПА МПА, 

генерал-лейтенант милиции.

Член ВПА МПА
народный артист России

Евгений ГЕРАСИМОВ.

За порядком на улицах
Брюсселя зорко следят  
местные полицейские.
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Как успешный претендент на стипендию
Артура Троупа, я проходила учебу в Замке
Гимборн. Эти семинары были очень полез-
ными для развития моего профессиональ-
ного уровня как полицейского . И вот, когда у
меня еще раз возникло желание улучшить
свое образование, я обратилась в IPA с про-
сьбой направить меня на другие профес-
сиональные курсы.

Мой выбор пал на «Летнюю школу» в
городе  Пиза, известном своей «падающей»
башней. Школа находится при
Университете науки и повышения квалифи-
кации, который является государственным
учреждением высшего образования. Вот
там и проходило мое обучение по теме:
«Гражданский персонал поддержания мира
и миротворческие операции». Главным
вопросом  занятий было: как невоенному
участнику миротворческой миссии действо-
вать в различных ситуациях с учетом повы-
шенного внимания за соблюдением Прав
человека, в том числе и в роли международ-
ного наблюдателя во время выборов в раз-
личных регионах мира. 

«Летняя школа» в дополнении к общим
лекциям и семинарам, сосредотачивает
свое внимание на применении знаний в
ходе практических занятиях. Таким обра-
зом, было проверено множество аспектов
при разыгрывании различных ролей и мето-
дов моделирования. Преподавательский
состав вместе со слушателями конкретно
участвовали в том или ином случае.

Лично я знала, что данную «Летнюю
школу» , признанную на европейском уров-
не, посещают даже высокопоставленные
чиновники. В этой связи я попросила италь-
янских коллег поделиться своим опытом в
сравнении с областью, где я непосред-
ственно тружусь. 

Результат превзошел все мои ожида-
ния! Когда у группы людей моего обучения
однажды ночью произошло дорожно-транс-
портное происшествие, полицейский пат-
руль поручил мне осветить сцену действий.
Но я перестаралась.И благо, что никто из
моих друзей при этом серьезно не постра-
дал...  

Условия для обучаемых были следую-
щими:  обязательный университетский дип-
лом, минимальный трехлетний стаж работы,
а также хорошее знание английского языка. 

Но видимо, отбор участников был сфор-
мирован только на основе информации,
предоставленной в резюме и заявке на уча-
стие. Поэтому наша отборная группа участ-
ников была  довольно пестрой. Из 30 чело-
век – 12 итальянцев, а также люди из
Либерии, Пакистана, Румынии, Норвегии,
Перу, Эквадора, Германии, Польши и
Австрии. Среди них - только два полицей-
ских и еще четыре офицера спецназа. Все
остальные  были военными журналистами,
миротворцами в Палестине на оккупирован-
ных территориях, а также один адвокат из
Гааги и даже один инженер по ликвидации
последствий землетрясений в Гаити. Были и

советники по вопросам безопасности в
Международных организациях, таких как
ОБСЕ и Европейский парламент, граждан-
ские служащие миссий ООН в Африке, сту-
денты факультета международных отноше-
ний. 

В первый день обучения мы привет-
ствовали представителей Миссии ООН в
Кот дИвуар господина И.Дж.Чой, вместе с
докладчиком миссии господином Хамадун
Туре выступившие с уроком «Изменение
парадигмы войны и будущем человече-
ства».

Тогда же состоялись двухдневные лек-
ции, прочитанные господином Андреа Де
Гуттри, являющемся экспертом по обще-
ственному Международному праву,
Международному закону о Правах человека,
в области обучении гражданских и госу-
дарственных служащих, составлении юри-
дических для выполнения законодательства
ЕС. В этом плане у нас состоялись интерес-
ные интерактивные уроки с ролевыми игра-
ми по операциям кризисного управления: с
актерами и действиями, важности и значи-
мости, в правовых рамках и особенностями,
связанными с действиями Совета
Безопасности и его процедурами. Затем, в
среду прошел урок по исследованиям кон-
фликта и постконфликтных ситуаций. О раз-
витии форм столкновений, об исследова-
нии на международном уровне рассказали
два итальянских преподавателя - господин
Франческо Страццари и господин
Фабрицио Котиккии. Было проделано нема-
ло усилий для уяснения управленческого
урока по безопасности, проведенного
нашими военными тренерами. Целый день
мы потратили на реальное практическое
занятие, где достигли однозначно положи-
тельного результата по теме «Кризисное
управление ситуацией в конфликтных обла-
стях».

В пятницу по программе был «анализ
результатов работы» с военнослужащими,
которые дали нам шанс обсудить  события
предыдущего дня. После обсуждения мы
приветствовали швейцарскую медсестру,
специализирующуюся на управлении по
психологической поддержке, эксперте по
чрезвычайной психологии. Данная тема и её
специалисты неоднократно представляли
свои знания и опыт в различных странах
совместно с господином Фротиресом.   

Днем в пятницу и в субботу наш коллек-
тив прослушал лекцию господина Усамы
К.Сафы, - директора ливанского Центра
политических исследований, базируемого в
Бейруте. Он рассказал о том, как обсуж-
даются вопросы культурного понимания
друг друга в повседневной жизни с учетом
различных религий, веры и в том числе
работы таможни в таких условиях. 

И словно в подтверждение обсуждае-
мых вопросов в воскресенье у нас состо-
ялся «День Тимбилдинга» - где мы целый
день потратили в Тоскане, отдыхая и обща-
ясь между собой без каких-либо расовых,

религиозных и иных предрассудков,
исключительно в дружеской и понятной
всем обстановке. А вечером все вместе
наблюдали финал футбольного чемпионата
мира. Интересно было не то, кто болел и за
какую команду. Так как наша группа была
слишком разнообразной, в том числе и по
вкусам, а общий настрой понимания друж-
бы, без географических пределов с осозна-
нием общих принципов мирового культур-
ного наследия.

В понедельник мы вернулись к нашему
интенсивному теоретическому обучению.
Профессор Эммануэле Сомарио, на заня-
тиях по международному гуманитарному
праву на интереснейших примерах, в каче-
стве личных опытных исследований расска-
зал нам о защите прав человека в чрезвы-
чайных ситуациях. Вслед за ним на дневных
занятиях у слушателей была возможность
смоделировать ситуацию, применяя роле-
вой метод и выполняя различные обязанно-
сти в соответствии с примером, предостав-
ленным Карло Ф.Аккаме, - избирательным
экспертом в Миссии наблюдения.

В среду и в четверг господин Уильям
Г.О.Нил, эксперт по Правам человека во
многих миссиях, таких как Руанда, Боснии
Герцеговина, Косово, Гаити, дал нам под-
робный интерактивный урок. Он не просто
знакомил нас с реальными происходивши-
ми в мире ситуациями по нарушению Прав
человека, но и, распределяя нас в ролевые
команды озвучивал случаи, предлагая про-
извести анализ и принять решение.

По медицинской подготовке интерес-
нейший урок дал нам мужественный и храб-
рый доктор Энрико Фронтини, который
неоднократно был с миссией в Африке по
линии итальянского Министерства ино-
странных дел, ЮНИСЕФ, а также с такой же
миссией на Балканах. 

Наконец, у нас был один день для само-
реализации – День карьеры. В этот урок
входили масса тренингов по умению
общаться и использовать различные мето-
дики, которые давали представители OOH и
ЮНИСЕФ. Все они предметно объяснили,
как создать внутреннюю структуру по дея-
тельности вербовки в организации охраны и
правопорядка на местах и наглядно проде-
монстрировали, как необходимо вести диа-
лог в разных случаях.

Итак, прошло, вернее, пролетело, но
очень продуктивно и интересно, то время,
когда опыт слушателей и педагогов различ-
ных стран слился в единый познавательный
цикл нужных в мировой практике проблем,
решение которых воплощается через IPA.
Пользуясь, случаем, хочу выразить искрен-
нюю благодарность господину Стивену
Крокарду за постоянную действенную под-
держку в реализации опыта по применении
гуманных целей только в мирное время
лично мной, для моей страны и во имя всего
человечества. 

Элеонора МЭФФЕСЗОЛИ,
член Итальянской cекции IPA.

ЛЕТНЯЯ ШКОЛА ДЛЯ ПОЛИЦЕЙСКОГО
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23 декабря 2010 года в Культурном  центре ГУВД по г.Москве
прошла новогодняя встреча ветеранов-якутян, организованная
Постоянным представительством Республики Саха (Якутия) при
Президенте Российской Федерации. На этом мероприятии были
замечены члены Якутского и Московского регионов ВПА МПА. 

Президент РО ВПА МПА  по РС (Я) Вера Иванова приняла участие в
новогодней лотерее (на фото слева). Центральным событием вечера

стало поздравление Чысхаана - якутского Деда Мороза. Гостям также
была показана коллекция эксклюзивных ювелирных украшений компа-
нии “Золото Якутии”, затем их ждала танцевально-развлекательная
программа в ритмах ретро. Члены полицейской ассоциации (на фото
справа) много общались, делились впечатлениями от ушедшего года и
делились планами на 2011 год.

Соб.инф.

На презентации 3-го, дополненного
издания книги Михаила Калашникова «Все
нужное – просто», прошедшей в Культурном
центре при ГУВД по Санкт-Петербургу и
Ленинградской области, участвовали около
трехсот ветеранов и старших офицеров
силовых структур,  в т. ч. и члены ВПА МПА.

Представляя новое издание книги М.
Калашникова, советник председателя
Совета Федерации Федерального
Собрания РФ, директор издательства
«Логос» В. Стоминок рассказала, что этот
проект был реализован по инициативе и на
средства Благотворительного фонда «Мир
книжной культуры», председателем изда-
тельского совета которого является С.
Миронов, и прочитала собравшимся стихо-
творение, написанное автором.

Председатель редакционного совета
журнала «Защита и безопасность» академик
М. Сильников сообщил о помощи, которую
сотрудники редакции оказали Михаилу

Тимофеевичу в подготовке и выпуске в свет
уже трех изданий одной из лучших книг
выдающегося конструктора и замечатель-
ного мемуариста.

В своем выступлении главный редактор
журнала А. Евдокимов основное внимание
уделил обобщению предложений,  прозву-
чавших на встрече, и  пообещал, что редак-
ция будет уделять больше внимания нере-
шенным проблемам социальной защиты
военнослужащих, сотрудников правоохра-
нительных органов и ветеранов. 

В заключение встречи вице-президент
Всероссийской полицейской ассоциации
МПА В.Ус по поручению президента ВПА
МПА А.Ганькина  вручил медали полицей-
ской ассоциации 1-й степени сотрудникам
журнала «Защита и безопасность»
М.Сильникову, Т.Усовой и А. Евдокимову. 

Этой же международной наградой
отмечены председатель Совета Федерации
Федерального Собрания РФ Сергей

Миронов и директор издательства «Логос»
Вера Стоминок.

Пресс-служба 
Ленинградского отделения 

ВПА МПА.

МЕДАЛЬ НА ПРЕЗЕНТАЦИИ 

ЧЫСХААН ПРИШЕЛ В МОСКВУ
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Развитие Интернета позволи-
ло полицейским всего мира бес-
препятственно общаться между
собой, делиться опытом, догова-
риваться о встречах. Поэтому
неудивительно, что в декабре
2007 года на сайт Кировской
региона полицейской ассоциации
поступило электронное письмо от
офицера итальянской полиции
Николы Зичеллы с предложением
о сотрудничестве в рамках IPA. 

Никола Зичелла сообщил о том, что
он является ответственным редактором
по внешним связям журнала «Atlasorbis»,
который с июня 2005 года ежеквартально
издается в Риме на итальянском и анг-
лийском языках. 

Редакционную коллегию журнала
возглавляют офицеры итальянской поли-
ции Фабрицио Локурцио, Джанлуко
Гуэрриси, Массимо Д’Анастасио,
Мануэла Кипри, Джуглиелмо Франка и
Никола Зичелла. 

В свободное от службы время они
собирают со всего мира через своих
зарубежных коллег и редактируют мате-
риалы о состоянии преступности в раз-
ных странах, проблемах европейской
безопасности, политических событиях,

спортивных, научных и культурных дости-
жениях, деятельности Международной
полицейской ассоциации.

Цель издания журнала «Atlasorbis» -
обеспечение объективной оценки про-
исходящих в этих странах политических,

экономических и социальных процессов.
Иностранными корреспондентами жур-
нала являются офицеры полиции
Великобритании, Ирландии, США,
Румынии, Китая, Южно-Африканской
республики. На страницах «Atlasorbis»
публикуются интервью с выдающимися
политиками современности, руководите-
лями полицейских ведомств, видными
военачальниками, учеными, деятелями
искусства и спорта, лидерами обще-
ственных и религиозных организаций.

О себе Никола Зичелла рассказал
следующее. Он родился в 1965 году в
Швейцарии в семье итальянских эмиг-
рантов. Когда ему исполнилось семь лет,
родители переехали на жительство в
Италию. Там он окончил среднюю школу,
служил в армии, поступил в полицейскую
академию в городе Триесте. После окон-
чания академии работал в различных

Журнал «ATLASORBIS»  (“атлас мира”) издается с 2005
года по инициативе итальянских полицейских и пишет на
различные темы, в том числе и правоохранительные. Этот
проект имел успех в Италии во многом благодаря своей
редакции, состоящей из профессионалов органов право-
порядка и безопасности, а также экспертов в области гео-
политики и мировой экономики, таких как вице-директор
Д'Анастасио, доктор Верзола, главный редактор
Д.Гуерризи, доктор Каньетти, М. Д'Агостино, представи-
тель IPA Н. Зичелла, доктор Массимо Бартолетти. Журнал
работает с выдающимися преподавателями и эксперта-
ми, которые составляют “Комитет мудрейших Atlasorbis”
под председательством доктора Джино Фаллери, вице-
президента Ассоциации журналистов провинции Lazio.
Среди мудрецов есть также профессор Витторфранко

Писано, полковник армии США, бывший консультант под-
комиссии американского Сената по безопасности и терро-
ризму, преподаватель в нескольких американских универ-
ситетах (Джорджтаунский университет), в Мальте и в
Италии (Ла Сапианза, Риме). 

Читатель «AtlasOrbis» - не только внимательный наблю-
датель или культурный человек. Журнал  адресован широ-
кому диапазону общественности, людям, любопытство
которых безгранично, кто задает себе глобальные вопро-
сы, чтобы улучшить свои знания современного мира. 

У журнала есть свой вебсайт (www.atlasorbis.com),
который не только «вывешивает» журнал в Интернете и
распространяет новости, но и является привилегирован-
ным каналом коммуникации с читателями. 

Ж У Р Н А Л  Д Л Я  П О Л И Ц Е Й С К И Х  
И  Н Е  Т О Л Ь К О  Д Л Я  Н И Х
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подразделениях министерства внутрен-
них дел Италии. В настоящее время он в
звании констебля служит в Управлении
здравоохранения Государственной поли-
ции Италии. В течение всей своей жизни
ему нравилось изучение иностранных
языков. Он свободно владеет немецким,
английским языками. Но больше всего
его всегда интересовал русский язык. И
когда его друзья в полиции – Фабрицио
Локурцио и Джанлуко Гуэрриси – задума-
ли организовать выпуск полицейского
международного журнала, он с радостью
поддержал эту идею и решил установить
связь с российскими коллегами. Ему
хотелось донести до всего мира сведе-
ния о жизни российской милиции, осу-
ществляющей свою деятельность на
одной шестой части суши.

Предложение итальянского полицей-
ского о сотрудничестве в сфере взаим-
ной информации членами Кировской
региональной организации было с готов-
ностью принято.

Из Кирова в адрес редакции журнала
«Atlasorbis» были направлены материалы
о проблемах борьбы с оргпреступностью

и исламским экстремизмом на Северном
Кавказе, о ситуации с обеспечением без-
опасности на российских дорогах и дру-
гая информация, которая может пред-
ставлять интерес для зарубежных читате-
лей. И, как оказалось, полученные из
далёкого российского города статьи о
жизни нашей милиции действительно
нашли свое место среди публикаций
итальянских, английских, американских,
румынских авторов. В адрес региона  из
Рима поступили несколько номеров уже
изданного и прекрасно оформленного
журнала. На его страницах была помеще-
на интересная информация, в том числе,
о состоянии преступности в городах
Итальянской республики; о мерах, при-
нимаемых странами Евросоюза по обес-
печению безопасности дорожного дви-
жения; о проблемах такого мегаполиса,

каким является Рим; о роли NATO в борь-
бе с организованной преступностью; о
проблемах организации туризма в
Румынии; о новых методах выявления
террористической угрозы в международ-
ных аэропортах и другие важные мате-
риалы.

Привлекли внимание кировских чита-
телей интервью с Президентом
Международной полицейской ассоциа-
ции Майклом Одиссеосом, знаменитыми
итальянскими тенорами Алессандро
Сафина и Франческо Малапена.
Оказывается, что Алессандро Сафина
начинал свою трудовую биографию с
должности полицейского в небольшом
городке на севере Италии. А Франческо
Малапена с детских лет любил играть на
скрипке и петь. Он закончил консервато-
рию в Неаполе и пошел служить караби-
нером в итальянскую военную полицию. 

Четыре года назад Франческо оста-
вил полицейскую службу и начал высту-
пать на оперной сцене. Теперь перед
бывшими полицейскими Алессандро
Сафина и Франческо Малапена открыты
двери лучших концертных залов Европы.
Недавно А. Сафина выступил в Москве
вместе с оперной дивой Анной Нетребко
в рамках шоу, организованного знамени-
тым российским законодателем моды
Валентином Юдашкиным.

Нашли достойное место на страницах
«Atlasorbis» и публикации, направленные
в редакцию журнала из Кировской регио-
нальной организации IPA. В последних
номерах издания размещены статьи о
ходе реформирования органов МВД РФ
и о проблемах обеспечения безопасно-
сти движения на российских дорогах.
Информация о сложной ситуации, кото-
рая сложилась c безопасностью на бес-
конечно длинных  и не очень ровных
дорогах нашего отечества, привлекла
внимание офицера голландской полиции
в отставке Хуберта Хендрикса и его
итальянского друга Пьетро Спитали. Эти
люди в конце апреля 2010 года решили
отправиться из своих благополучных
мест проживания в дальнее путешествие
для того, чтобы на мотоциклах пересечь

страны Западной Европы, Кавказа,
Центральной Азии, побывать в России и
добраться до Японии в качестве конеч-
ной точки своего маршрута. Судя по
письму, которое Хуберт Хендрикс отпра-
вил в адрес своих кировских коллег,
информация, опубликованная в журнале
«Atlasorbis» о состоянии российских
дорог, очень помогла ему в подготовке к
трудному и опасному путешествию. 

Но безусловным украшением журна-
ла стал рассказ о необычной судьбе
молодой сотрудницы ГИБДД города
Кирова – Татьяны Пасынковой.

В статье под названием «По стопам
отца» рассказывается о том, как дочь
погибшего от рук бандитов  сотрудника
уголовного  розыска Василия Пасынкова
- Таня - с детства мечтала работать в
милиции. Для осуществления своего
желания ей пришлось пройти непростой
путь. Вначале она училась в Вятском
государственном гуманитарном универ-
ситете, одновременно работала помощ-
ником воспитателя в детском саду.
Затем, получив специальность педагога,
перешла на службу в милицию и поступи-
ла учиться в Нижегородскую академию
МВД России. Сейчас Татьяна Пасынкова
– лейтенант милиции, добросовестный
сотрудник полка ДПС ГИБДД г. Кирова,
отличница учебы, член Международной
полицейской ассоциации и просто кра-
сивая девушка.

На проходившем в марте 2008 г. в г.
Кирове конкурсе профессионального
мастерства Татьяна в трудной и упорной
борьбе с честью завоевала титул «Мисс
Милиция - 2008». Информация о других
победительницах конкурса - «Мисс
Милиция 2009» Кристине Петраш и
«Мисс Милиция 2010» Ирине Жилиной -
также нашла отражение на страницах и
на сайте журнала «Atlasorbis».

Сейчас редакционную коллегию жур-
нала интересуют темы о ходе реформи-
рования российской милиции и участии
сотрудников МВД России в миротворче-
ских операциях по линии ООН.

Знакомство с материалами журнала
“Atlasorbis” позволяет осознавать то
немаловажное обстоятельство, что член-
ство в рядах Международной полицей-
ской ассоциации не является обыкновен-
ной формальностью. Оно реально спо-
собствует улучшению взаимодействия
между сотрудниками правоохранитель-
ных органов разных стран в их профес-
сиональной деятельности, позволяет
рассчитывать на дружескую поддержку
со стороны зарубежных коллег в случае
возникновения проблемных ситуаций.
Хотелось бы надеяться на то, что такое
сотрудничество будет продолжаться ещё
многие годы и не потеряет своей акту-
альности в процессе общения между
полицейскими разных стран.    

Владимир КИСЛУХИН,
член Кировского РО ВПА МПА,

полковникк милиции в отставке.

Никола Зичелла - итальянский
полицейский и ответственный
редактор журнала «Atlasorbis», а
также давний друг Кировского
региона ВПА МПА.  

В Кирове итальянский журнал
знаком многим сотрудникам
милиции, потому что там о них
пишут.
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Кировское отделение ВПА МПА  вот
уже семь лет поддерживает и активно
развивает дружеские связи со своими
коллегами, проживающими в различных
провинциях Королевства Нидерландов. 

Тесные товарищеские отношения воз-
никли после посещения в 2003 году футболь-
ной командой Кировского региона
Международного турнира по мини-футболу
среди полицейских, который регулярно на
протяжении 27 лет проводится под эгидой
Международной полицейской ассоциации в
небольшом голландском городе Эйберген.

Знакомство с организатором турнира -
офицером полиции Нидерландов Харри
Энгельсом – позволило кировским милицио-
нерам в составе делегации ежегодно
выезжать в эту страну, где они не только уча-
ствуют в турнире по мини-футболу, но и зна-
комятся с работой полиции, перенимая
положительный опыт в её деятельности по
профилактике, пресечению и раскрытию
преступлений. По мере того, как  отношения
с россиянами становились более довери-
тельными, их стали приглашать в места отды-
ха  голландских полицейских и их семей.

В октябре 2009 года делегация киров-
ских полицейских побывала в гостях у своих
голландских коллег, отмечавших 50-летний
юбилей отделения Лимбург-Зюйд. 

Кировские гости были радушно встрече-
ны хозяевами торжества. В памяти о той
поездке останутся экскурсии по древнему
Лимбургу и общение с полицейскими многих
стран.

Вскоре в адрес Кировского региона при-
шло письмо  члена Нидерландской секции
IPA Хуберта Хендрикса с просьбой оформить
для него и для его итальянского друга Пьетро
Спитали приглашения на посещение нашей
страны. Хуберт Хендрикс проживает в город-
ке Нордвейкерхаут, расположенном в запад-
ной части Нидерландов. Ему 61 год, из них 40
лет прослужил в различных подразделениях
голландской полиции. Он давно мечтал на
мотоцикле проехать через страны Европы в
Россию, пересечь её территорию, побывать
в Монголии, Японии. Весь маршрут, вклю-

чающий Германию, Швейцарию, Италию,
Сербию, Болгарию, Турцию, Грузию,
Азербайджан,  другие страны Европы и Азии
должен, по подсчётам Хуберта, составить
более 15 тысяч километров. При этом он
собирался посетить Киров, о котором он по
Интернету узнал от своих русских коллег.

Следом за письмом ветерана голланд-
ской полиции пришло письмо и от итальян-
ского любителя путешествий из итальянской
Равенны  Пьетро Спитали. Так возникла
маленькая команда мотопутешественников
по странам Евразии. 

Хуберт Хендрикс отправился в Италию,
откуда они с Пьетро пересекли страны
Южной Европы, Закавказья, проехали на
своих мотоциклах по бескрайним степям
Казахстана, вдоволь налюбовались красота-
ми Алтая и озера Байкал.

В Монголии любителей мотоциклетного
спорта ожидали серьёзные трудности. Жара
сменялась бесконечными ливнями. Тяжёлые
условия для отдыха усугублялись «разбиты-

ми» транспортом и размытыми дождём
дорогами. Скорость их передвижения по
монгольской земле не превышала 17 км в
час. К несчастью, на одном из песчаных уча-
стков пути мотоцикл Хуберта резко завалил-
ся набок и очень сильно повредил ногу седо-
ка. В больнице города Улан-Батора, куда он
обратился за медицинской помощью, Х.
Хендрикс встретил «товарища по несчастью»
– финна Сеппо Олккола. 

Сеппо, житель Хельсинки, тоже путеше-
ствовал на своём мотоцикле BMW по
Монголии, но во время движения по ужас-
ным дорогам этой страны его мотоцикл съе-
хал в кювет и подмял под себя хозяина. В
результате Сеппо получил перелом ноги и
уже не мог двигаться в направлении
Казахстана, Узбекистана, Таджикистана,
которые он намеревался посетить в качестве
туриста.

Поразмыслив о дальнейшем маршруте,
Хуберт, Пьетро и Сеппо решили вернуться
домой в Европу, договорившись о том, что
они будут возвращаться через Киров, в кото-
ром их давно ждали в гости их российские
друзья из Международной полицейской

...Каково было удивление
иностранцев, когда  житель
российской глубинки на чистом
английском языке ответил, что
ведёт постройку личного дома
на своём приусадебном участ-
ке. Правда, потом «колхозник»
пояснил опешившим гостям,
что он не простой пенсионер, а
бывший сотрудник советских
спецслужб, решивший на
заслуженном отдыхе стать
«ближе к земле»… 

ВЕЛОТУР ПО РУССКОМУ СЕВЕРУ
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16-17 октября в г. Мянття
(Финляндия) состоялась между-
народная монопородная выстав-
ка немецкой овчарки, в которой
приняли участие члены
Ленинградского региона ВПА
МПА. 

Всего было выставлено более
200 собак из разных стран.
Организаторы выставки - г-н
Хэндлер и г-жа Наталия Мищенко -
тренируют собак для полиции
Германии. Ленинградский регион
был представлен питомцами членов
ВПА МПА Николаем Гордеевым и
Сергеем Фроловым. Заводчик –
Наталия Воскресенская. 

Первые места заняли: в классе
щенков (суки) - Акуна Матата
(хозяин Н.Гордеев) и в классе щен-
ков (кобели) - Аурум Пакрос (хозяин
С.Фролов). Не подкачал и отец
наших победителей – Брейв Харт
Фом Хенрихплату, который в рабо-
чем классе кобелей занял призовое
второе место. Ранее питомцы Н.
Гордеева и С.Фролова занимали
первые места и на всероссийских
выставках. 

В будущем в поселке Токсово
Ленинградской области планиру-
ется международная выставка слу-
жебных собак под эгидой
Всероссийской полицейской ассо-
циации МПА.

Оксана СТРЕМ,
помощник президента 

Ленинградского РО ВПА МПА.

На верхнем снимке: 
члены Ленинградского

региона ВПА МПА Николай
Гордеев и Сергей Фролов со
своими питомцами на
выставке.

На нижнем снимке: 
чествование победителей

международной выставки
немецкой овчарки.

ассоциации. 
И вот эта долгожданная встреча состоя-

лась. Запылённых и уставших путешественни-
ков гостеприимно встретили члены Кировского
региона. Бывший сотрудник налоговой поли-
ции, а ныне успешный предприниматель
Виктор Ведерников взял на себя расходы по
обслуживанию мотоциклов путешественников
в автоцентре, ознакомил гостей с работой
своего предприятия, а затем увёз на загород-
ную дачу, где они смогли хорошо отдохнуть
после долгого пути. В ходе культурной програм-
мы гости из дальнего зарубежья осмотрели
достопримечательности Вятского края, при-
обрели сувениры. 

В Кирове они встретились и пообщались с
подданным Великобритании Полом Кроссом,
который проживает здесь уже два года и дру-
жит со многими членами ВПА.. 

Друзья побывали в офисе ВПА, ознакоми-
лись с процессом обучения юристов в
Кировском филиале Юридического колледжа
IPA и Кировском институте Московской госу-
дарственной юридической академии. 

Гости с удовольствием отвечали на вопро-
сы преподавателей этих учебных заведений о
системе подготовки специалистов в области
права в странах их проживания, о проблемах
реформирования правоохранительных органов
в России и государствах Евросоюза, о состоя-
нии безопасности дорожного движения в тех
регионах Европы и Азии, в которых удалось
побывать неутомимым путешественникам.

Рассказали и историю о том, как они знако-
мились с окрестностями Кирова. В одной из
вятских деревень путешественники решили
пообщаться с крестьянами, подошли к челове-
ку, который лопатой копал землю, и обратились
к нему на ломанном русском о цели его заня-
тий. Каково было удивление иностранцев,
когда  житель  российской глубинки на чистом
английском языке ответил, что ведёт постройку
личного дома на своём приусадебном участке.
Правда, потом «колхозник» пояснил опешив-
шим гостям, что он не простой пенсионер, а
бывший сотрудник советских спецслужб,
решивший на заслуженном отдыхе стать
«ближе к земле»… 

В завершение своего визита зарубежные
гости дали интервью средствам массовой
информации Кировской области. Они искренне
поблагодарили хозяев за внимание и радушие,
которые им были оказаны на гостеприимной
Вятской земле. После недолгого прощания
друзья вновь на своих мотоциклах BMW,
«Кавасаки» и «Хонда» отправились в путь -
вначале на родину Сеппо Олккола в
Финляндию, а затем - через страны
Прибалтики к себе домой – в Равенну и
Нордвейкерхаут. 

Такие контакты, в которых участвуют члены
Международной полицейской ассоциации,
позволяют людям создавать атмосферу дове-
рия между представителями разных народов,
независимо от их расовой, национальной,
религиозной или социальной принадлежности.

Владимир КИСЛУХИН,
полковник милиции в отставке, 

член ВПА МПА. 

НАШИ СОБАКИ
БЫЛИ ЛУЧШИМИ
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25 декабря 2010 года в Мытищинском районе Московской
области при участии Всероссийской полицейской ассоциации
МПА и ее Московского региона проведен 5-й Московский епар-
хиальный межблагочинный слет православной молодежи. Эти
соревнования можно смело назвать Межнациональным слетом
патриотической молодежи, так как в нем приняли участие рос-
сийские ребята многих национальностей и конфессий.

Полицейскую ассоциацию  представляли вице-президент
ВПА МПА и секретарь Московского региона Александр
Шелудько, а также редактор журнала «Полицейское братство»
Григорий Симоненко.

В организации слета участвовали также Московская
Епархия, военно-патриотический центр «Граница»,  обществен-
ная организации «Боевое братство», организация по возрожде-
нию казачества в Мытищинском районе и Азербайджанская
национально-культурная автономия. 

18 команд, представляющие учебные заведения Москвы и
Подмосковья, в двух возрастных группах (12-14 лет и 15-17 лет)
соревновались по 23-м видам в военно-прикладных дисципли-
нах, знании истории народов России, в кулинарном искусстве и
исполнительском мастерстве.

Несмотря на сложные погодные условия, ребята соревнова-
лись между собой с задором и оптимизмом. Как у них горели
глаза, когда им доверили пострелять из арбалетов, преодолеть
полосу препятствий, выполнить сложный элемент горного аль-
пинизма. Особый интерес проявился у ребят конкурсом
«Колокольный перезвон» и по приготовлению каши. Непросто
было разжечь в лесу костер на снегу, когда к тому же идет
дождь. Но в итоге, все 18 участников успешно справились с
заданием, а остальные члены команды наелись вкусной каши. 

Когда все подкрепились, самое время - для душевной
песни.  В конкурсе на лучшее исполнительское мастерство

ПОЛИЦЕЙСКОЙ АССОЦИАЦИИ

НА ПРИЗЫ
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проигравших не было. Конечно, жюри некоторым командам за
талант добавило баллов, но удовольствие получили все – и пев-
шие, и слушавшие.

Заканчивался слет конкурсом на лучший видеоролик о
команде. Каждая команда заранее подготовила к слету неболь-
шой презентационный фильм о себе, о своих увлечениях, о
своих наставниках. Лучшим был признан видеоролик команды
«Застава №2» (г. Мытищи), она и получила приз от президента
Всероссийской полицейской ассоциации МПА – цветной теле-
визор. 

А победители слета - команда храма Донской иконы Божией

Матери (г.Мытищи) и команда «Казачий пост»  (г.Щелково) -
были награждены двенадцатью радиостанциями Motorola от
Московского региона полицейской ассоциации. Кроме этого,
самой юной участнице соревнований – двенадцатилетней Кате,
удачно выступившей в стрельбе из арбалета, - был вручен спе-
циальный приз от президента Московского региона генерал-
лейтенанта милиции И.Сардака - килограммовый шоколадный
заяц.

Александр ШЕЛУДЬКО,
вице-президент ВПА МПА.

Фото Григория СИМОНЕНКО.
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Ленинградское отделение ВПА МПА
приняло активное участие в организа-
ции турнира на кубок «Лидер-Спорт» по
борьбе дзюдо и самбо среди дошколь-
ников и учащихся младших классов. 

Турнир прошел на базе спортивных
клубов «Маккаби» и «Сокол» при под-
держке Дома национальностей и Дома
национальных культур. Соревновались
как совсем маленькие дети, так и ребя-
та постарше, всего более 120 участни-
ков. 

Призерам и лучшим спортсменам в
номинациях награды вручали: заслу-
женный мастер спорта, олимпийский
призер по борьбе дзюдо, неоднократ-
ный чемпион Европы и СССР, ветеран
спортивного общества Динамо
А.Боголюбов, мастер спорта, чемпион
СССР по борьбе дзюдо С.Эскин, вете-
ран спортивного общества Динамо
Е.Ноева. От имени Всероссийской
полицейской ассоциации МПА участни-
ков турнира поздравил и вручил награ-
ды член полицейской ассоциации пол-
ковник милиции Г.Равдис. 

Особую благодарность хочется
выразить главному судье соревнований
Илье Любимову, генеральному дирек-
тору ФЦ «Лидер-Спорт» Павлу
Бадырову, а так же советнику прези-
дента Ленинградского региона ВПА
МПА Вадиму Полянскому, ведущему
большую общественную спортивно-
массовую работу среди детей и подро-
стков.

Пресс-служба 
Ленинградского РО ВПА МПА.

НЕДЕТСКИЕ СТРАСТИ НА ТАТАМИ
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Международная полицейская
ассоциация провела в ноябре
2010 года Всемирный турнир
среди полицейских по мини-фут-
болу в г. Ломмель (Бельгия). В
соревнованиях приняли участие
полицейские и пожарные из 51-ой
страны мира. 

В жестком и упорном поединке
команда ГУВД по Санкт-
Петербургу и Ленинградской обла-
сти проявила бойцовский характер
и одержала блестящую победу,
став чемпионом мира.

Министр внутренних дел РФ
генерал армии Р. Нургалиев
поощрил всю команду ГУВД: пол-
ковника милиции Игоря Песочина,
помощника начальника ГУВД; пол-
ковника милиции Дмитрия
Петрова, заместителя начальника
УНП; подполковника милиции
Алексея Сутурина, начальника
отделения УРЛС; подполковника
милиции Александра Герасимова,
старшего оперуполномоченного
отдела анализа и планирования
УНП; подполковника милиции
Алексея Бажанова, начальника
отдела; подполковника милиции
Павла Беляева, заместитель
начальника отдела; майора мили-
ции Юрия Федорова, старшего
оперуполномоченного; майора
милиции Дениса Цимбалова, опе-
руполномоченного; майора мили-
ции Сергея Цветкова, старшего
оперуполномоченного; старшего
лейтенанта милиции Вячеслава
Петрунина, оперуполномоченно-
го; старшего лейтенанта милиции
Михаила Тимофеева, оперуполно-
моченного; лейтенанта милиции
Алексея Ивлева, инспектора-
дежурного медицинского вытрез-
вителя; прапорщика милиции
Валерия Кольцова, милиционера
ОР ППСМ.

Все спортсмены являются членами
Санкт-Петербургского и Ленинградского
регионов Всероссийской полицейской
ассоциации МПА. 

В сентябре 2011 года наша
команда планирует вновь принять
участие во Всемирных спортивных
Играх среди полицейских и пожар-
ных, теперь уже в Нью-Йорке.

Пресс-служба 
Ленинградского РО ВПА МПА.

ПРО ТО, КАК В ЛОММЕЛЕ 
НАШИ ВСЕМ ВЛОМИЛИ
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Для Международной контртеррористической тренинговой ассо-
циации и для Международного союза боевых искусств (обе организа-
ции возглавляет член ВПА МПА Иосиф Линдер) второе полугодие 2010
г. было весьма насыщенно мероприятиями. Среди важнейших итогов
года - официальное признание Центральной школы каратэ в России
международными сообществами каратистов и подписание  договора о
сотрудничестве с ведущими японскими школами каратэ, по которому
будет осуществляться реабилитация и социальная адаптация сотруд-
ников правоохранительных органов.

Но сначала российская делегация, возглавляемая И.Линдером, в
очередной раз посетила Японию по программам межгосударственного
обмена опытом по традиционным боевым искусствам. Там были прове-
дены мастер-классы и интенсивные тренировки, а также переговоры по
направлениям развития традиционных боевых искусств в России. 

Тренировки проводились ежедневно по 5-6 часов. По окончании
стажировки, ее участникам были выданы соответствующие дипломы.
Участники стажировки посетили мастер-классы школ Ура Ягю рю,
Синтай до, Мусо Дзикидэн Эйсин Рю Танимура Ха Иайдзюцу.

Из Японии российская делегация возвращалась вместе с Секигути
Комеем (президентом Всемирного союза боевых искусств), 21 главой
школы Мусо Дзикидэн Эйсин Рю Ямаути Ха Иайдзюцу для проведения
в России мероприятий посвященных 10-летию аккредитации в России
представительства школы, возглавляемой господином Секигути.

Международный союз боевых искусств на базе Центра изучения
боевых искусств на ВДНХ провел мастер - классы по иайдзюцу/иайдо и
кобудо под руководством Секигути Комея. В мероприятии приняло уча-
стие 75 человек, представляющие 15 школ традиционных боевых
искусств: джиу-джитсу\дзюдзюцу, кобудо, каратэ, ушу, айкидзюцу,
кобудзюцу, иайдзюцу, таэквондо. Руководство Центра изучения боевых
искусств было награждено специальным почетным призом за велико-
лепную организацию и высокий уровень при проведении международ-
ных мероприятий.

Так же мастер-классы по иайдзюцу/иайдо и кобудо проводились на
базе VIP клуба «Традиционный японский клинок», расположенном в
фитнес-клубе «FITSTUDIO». По окончанию семинара был организован
демонстрационно-показательный фести-
валь с участием представителей школ
традиционных боевых искусств, которые
показали прекрасную технику джиу-джит-
су\дзюдзюцу, кобудо, каратэ, ушу, айкид-
зюцу, кобудзюцу, иайдзюцу, таэквондо.
Изюминкой программы стало выступле-
ние Секигути Комэя.

На фестивале присутствовали пред-
ставители руководства Российского
союза боевых искусств,
Паралимпийского комитета России,
профсоюза работников физической куль-
туры, спорта и туризма РФ, а также

Всероссийской полицейской ассоциации МПА. 
В торжественной обстановке Секигути Комей, как президент

Всемирного союза боевых искусств,  вручил Алексею Штурмину подпи-
санный договор от японских организаций, развивающих традиционные
виды боевых искусств, о признании Центральной школы каратэ в
России, дающий право полноправного коллективного члена сообще-
ства, и признает А.Штурмина, как главу школы в статусе Дзюкуче с ква-
лификационной аттестацией международного наставника.

Специальные награды были также вручены господину Секигути за
вклад в развитие традиционных боевых искусств в России и укрепление
межкультурного обмена между Россией и Японией. Специальными
призами, медалями и ценными подарками были отмечены все клубы и
федерации, принявшие участие в проводимых мероприятиях, а также
наиболее выдающиеся мастера традиционных боевых искусств.

Во время пребывания Секигути сэнсея в России Международный
союз боевых искусств, Паралимпийский комитет России, профсоюз
работников физической культуры, спорта и туризма РФ,  Японский союз
традиционных боевых искусств и школа Мусо Дзикидэн Эйсин Рю под-
писали договор о сотрудничестве, одной из целей которого является
реабилитация и социальная адаптация сотрудников силовых ведомств,
правоохранительных органов. 

Международный союз боевых искусств (МСБИ) развивает тради-
ционные боевые искусства не только по средствам проведения семи-
наров и мастер-классов, но и на государственном уровне в РГУФКСиТ
ИПК и ППК. Повышение квалификации проходит по специализациям:
дзю-дзюцу (джиу-джитсу), кобудо, традиционный японский клинок -
иайдзюцу/иайдо, каратэ, айкидо с выдачей государственных удостове-
рений о повышении квалификации. 

У российских поклонников боевых искусств, которые занимаются
под руководством И.Линдера, в 2011 году запланированы в Японии
несколько стажировок и курсов повышения квалификации.

Пресс-служба
Международной контртеррористической 

тренинговой ассоциации. 

МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРИЗНАНИЕ НАШЕЙ ШКОЛЫ
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17 декабря 2010 года в г.
Якутске прошел 2-й командный
турнир по Комплексному едино-
борству среди правоохранитель-
ных органов, посвященный памяти
первого председателя региональ-
ного отделения ОФС «Федерация
комплексного единоборства
России в Республике Саха
(Якутия)» Андрея Кулаковского.
Данный турнир судил судья по
комплексному единоборству 1-ой
российской категории, он же сек-
ретарь Якутского регионального
отделения  ВПА МПА  Андрей
Розенберг.

В турнире приняли участие
команды: отряда  специального
назначения УФСИН России по
РС(Я), отрядов милиции специ-
ального назначения и  милиции
особого назначения, Управления
вневедомственной охраны МВД
России по РС(Я) и сборная коман-
да УФССП России по РС(Я).

По результатам турнира первое
командное место и переходящий
кубок получила команда спецназа
УФСИН России по РС(Я).

По итогам турнира судебному
приставу группы быстрого реаги-
рования УФССП  России по РС(Я)
Христине Васильевой, как первой
девушке в Якутии выполнившей
спортивный норматив «кандидата
в мастера спорта» по комплексно-
му единоборству, секретарем
Якутского регионального отделе-
ния ВПА МПА Андреем
Розенбергом был вручен специ-
альный приз – DVD-плейер, а
также благодарственное письмо
заместителю председателя регио-
нального отделения ОФС
«Федерация комплексного едино-
борства России в Республике Саха
(Якутия)» Анатолию Панаеву за
большой вклад в дело защиты пра-
вопорядка, развитие спорта и про-
паганду здорового образа жизни.  

Пресс-служба 
Якутского (Саха) РО ВПА МПА.

На снимке: чемпионка турнира
среди женщин в весовой катего-
рии до 60 кг Х.Васильева и секре-
тарь Якутского регионального
отделения  ВПА МПА А.Розенберг.

ПОЕДИНКИ
СУДИЛ

ЧЛЕН IPA
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Спортсмены-альпинисты члены Ленинградского региона
ВПА МПА накануне Нового года вновь совершили восхожде-
ние на очередную снежную вершину Гималаев.
Представляем вашему вниманию краткий отчет о восхожде-
нии, подготовленный советником президента
Ленинградского отделения ВПА МПА Юрием Виноградовым.

Мы сидим обессиленные в снежной мульде на ледовом склоне
горы. Нещадно жарит солнце. Саму вершину мы все еще не видим,
она скрыта за перегибом ледового склона, круто уходящего вверх.
В голове крутятся слова из известной памирской песни Юрия
Визбора: «Окончился путь некороткий, гора перед нами встает. В
присутствии чая, в отсутствии водки ну разве кто трезвый взо-
йдет». Наш некороткий путь, к сожалению, еще не закончился.
Выйдя на штурм между 3 и 4 часами утра, мы планировали через 6
– 7 часов подняться на вершину. Указанное время вышло, а мы все
еще ее даже не видим. А судя по глубокому раскисшему снегу,
страшно даже представить, сколько времени уйдет на подъем, и
нужно будет потом еще спуститься в лагерь. И где на все взять сил!

Наш гид с помощником тоже выдохлись и все чаще уступают
нам лидерство в троплении. И ненавязчиво предлагают отказаться
от восхождения и вернуться в лагерь. Идея спасти восхождение
приходит внезапно. Она проста: отправить гида с помощником
вниз за палаткой и припасами для организации дополнительного
высотного лагеря, а завтра утром из него организовать новый
штурм. Советуюсь со своим другом и напарником по походам и
восхождениям мастером спорта Николаем Бочарниковым. Он под-
держивает идею, хотя у гида она энтузиазма не вызывает: путь
вниз и обратно с грузом займет не менее 6 часов. Но, как известно,
клиент всегда прав, и он, недовольно бурча, уходит с помощником
вниз. А мы остаемся ждать, одни, на высоте более 6 тыс. метров,
без еды и бивачного снаряжения. Народ, достав пуховики, расса-
живается на штурмовых рюкзаках, а я по праву старейшего раскла-
дываю на снегу весь запас страховочных веревок и преспокойно
укладываюсь спать.

Наш план удался и ровно через 6 часов ожидания объявился
гид с помощниками, вырос палаточный лагерь (из двух самых
маленьких палаток), появились еда и чай, и наши пуховые спальни-
ки, где так тепло и уютно укрываться от холода и непогоды!

На штурм, как всегда, вышли затемно, часа в 3, освещая путь
фонариками. Ночной мороз сковал снег и первые три часа шли, не
проваливаясь. Ну а потом уже стало все равно, ведь показалась
вершина и только необходимость навешивать веревочные перила
над ледовыми трещинами существенно замедляла движение
наверх.

Но вот и финиш! Мы стоим на вершине Чулу-пика, на высоте
около 6,5 тыс. метров и смотрим на Гималаи. Нет, это конечно не

высшая точка, не «восьмитысячник». Но это наша вершина, мы ее
выбирали, мечтали о ней, тренировались, готовились к встрече и
наконец, преодолев собственную лень и слабость, стоим на вер-
шине! Что испытал каждый из нас, останется его секретом. Ведь
даже крепкие мужики бывают подчас сентиментальны. Мне,
например, хотелось поделиться этим мигом с близкими, с семьей,
чтоб они тоже почувствовали тот восторг, которые испытываешь от
победы над собой, взойдя на очередную горную вершину! Как
передать свои чувства, если их нет сейчас рядом, а спутниковый
телефон валяется в штурмовом лагере? Только фотографиями.
Поэтому оба наши фотоаппарата непрестанно «щелкают», запе-
чатлевая восходителей на фоне горных пейзажей.

Очень не хочется думать о спуске, но пора возвращаться. И вот
мы проделываем тот же путь до штурмового лагеря, только теперь
уже вниз.

Оставшийся в лагере помощник гида не оставил нам надежд на дол-
гий отдых, свернув палатки и снаряжение и приготовив их к транспорти-
ровке. По кружке чая – и вниз, в следующий штурмовой лагерь, к месту
ночевки. Здесь нас ждал сюрприз – три аккуратные палатки японских
восходителей, которые завтра должны пойти по нашим следам (забегая
вперед, скажу, что им так и не удалось подняться на вершину).

ШТУРМУЯ “КРЫШУ” МИРА

Член ВПА МПА Юрий ВИНОГРАДОВ (слева)
со спутником на пути к пику Чулу.
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Утром следующего дня продолжаем спуск ко второму высотно-
му лагерю. Он самый сложный: крутые ледовые склоны с подгор-
ными трещинами, с постоянной веревочной страховкой. А затем
несколько сот метров крутых скал, требующих также веревочной
страховки. На скалах нас настигла настоящая снежная пурга, сде-
лавшая их скользкими и опасными. Решаем сократить путь и вме-
сто перил используем спуск «дюльфером» прямо по отвесу.
Наконец скалы сменяются осыпью, скрытой под слоем снега, но
тропа все же просматривается и мы «выкатываемся» наконец-то к
последнему, т.е. первому лагерю. Снимаем с себя обвязки и желе-
зо. Дальше – тропа вниз, в базовый лагерь и на стационарный тре-
кинговый маршрут.

Так закончилось наше четырнадцатидневное восхождение на
Чулу-пик, «шеститысячник», прячущийся в тени восьмитысячного

гиганта – Аннапурны.
Но маршрут  на этом не закончился: впереди было высокогор-

ное озеро Тиличо, высотный перевал и пять дней до финиша в
популярном для путешественников городке Джомсон, связанном
авиасообщением с Непальской «большой землей».

А по дороге к Джомсону мы успели обсудить с нашим гидом
планы восхождения на следующий год …

Юрий ВИНОГРАДОВ,
советник президента Ленинградского РО ВПА МПА,

мастер спорта СССР.
На снимках:
-    штурм пика Чулу российскими альпинистами (верхний);
- свидетельство, выданное непальскими властями

Ю.Виноградову и подтверждающее его восхождение на
гималайскую вершину (нижний).

28 октября 2010 года в Праге (Чехия)
прошел чемпионат мира по самбо среди
мастеров. В соревнованиях приняли уча-
стие более 200 спортсменов из 16 стран. 

Российские самбисты были лидерами
чемпионата. Так, известный в России
спортсмен, заслуженный мастер спорта
Валерий Муравьев еще раз подтвердил
свой высочайший статус, став чемпионом
мира в весовой категории 74 кг. Валерий
Муравьев является членом профессио-

нальной комиссии РИК Ленинградского
региона ВПА МПА. Также, чемпионом мира
стал еще один член ВПА МПА генерал-
майор милиции Асламбек Аслаханов.                                                                                                              

Следует отметить, что сегодня
Международная любительская федерация
самбо (ФИАС) обладает сложившейся систе-
мой проведения соревнований различного
уровня. Руководство ФИАС считает вопрос
развития ветеранского самбо одним из важ-
нейших и проводит колоссальную работу,
чтобы наша российская борьба самбо стала
олимпийским видом  спорта.

Пользуясь случаем, благодарим прези-
дента ФИАС, члена Комитета по физиче-
ской культуре, спорту и делам молодежи
Государственной Думы Федерального
собрания Российской Федерации В.
Шестакова за поддержку ветеранского
спортивного движения.                                                                                                                                                   

Виктория ПАЛКИНА, 
пресс-секретарь Ленинградского

региона ВПА МПА.

НАШИ СТАЛИ ЧЕМПИОНАМИ
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Как известно, сотрудники
милиции вооружены, имеют
право применять и использо-
вать табельное оружие в соот-
ветствии с действующей
статьёй 15 Закона РФ «О
милиции». У многих из них
возникло  особо важное, для
настоящего мужчины, по
настоящему трепетное отно-
шение к своему и вообще ору-
жию в частности. Сколько раз
приходится за чашкой чая
слышать споры о том, как оно
устроено, как из него лучше
стрелять, как летит пуля – и в
этих спорах действительно
рождается истина.
Неудивительно, что многие
сотрудники переносят любовь
к оружию и на гражданскую
жизнь, там, где люди его при-
меняют с древних времен: на
охоте. 

Мне знакомы многие
сотрудники милиции, любя-
щие и ценящие русскую природу, охотя-
щиеся в лучших традициях Тургенева и
Сабанеева. Приученный к охоте дедом и
отцом с детства, причисляет себя к тако-
вым и ваш покорный слуга. Никого не удив-
лю словами, что самое трудное для
сотрудника милиции – выкроить время для
выезда на охоту. Потому многие заранее
планируют пару дней, договариваются на
службе, чтобы друзья подстраховали и –
начинается волшебство. Охота есть древ-
нейшее мужское ремесло – в старину охот-
ник добывал мамонта, тащил его в пещеру
и говорил: жена, корми детей. А женщины
в те времена собирали коренья. Несмотря
на расширение географии человеческого
обитания и, увы, производства по террито-
рии нашей страны, зверь в лесах еще есть.

И не так далеко от столи-
цы. Издревле сложились
теперь уже писаные пра-
вила охоты. Основаны они
на простой идее: охота не
должна наносить природе
урон, который природа не
может восполнить.
Потому охота не прово-
дится в период с конца
января по апрель, когда
большинство животных
вынашивает потомство.
Крайне нежелательно
бить самок всех видов, так
как самка каждый год при-
носит приплод, а от коли-
чества самцов в лесу не
зависит количество
покрытых самок – тоже
непреложная истина.

Итак, год для охотника
начинается во вторую или
третью субботу апреля с
утренней зорьки, когда
открывается весенняя

охота по перу: селезень на подсадной,
тетерев на току из шалаша, глухарь с под-
хода, вальдшнеп на тяге. Принцип охоты
прост и древен: инстинкт гонит селезня к
утке, которая ждет его на воде и призывает
усердным кряканьем. Но утка оказывается
привязанной за лапку так называемой
ногавкой к якорю, а на берегу в шалаше
сидит охотник и выцеливает селезня на
безопасном для подсадной расстоянии.
Удивительно, но факт: подсадная, заботли-
во выращенная в неволе, понимает смысл
происходящего и перед выстрелом как-то
вжимается в воду, чтобы не попасть под
шальную дробину. 

Тетерева ищут подруг весной совсем
иначе. Они выбирают себе поле, которое
охотники называют токовище, и слетаются

утром еще затемно. Первым прилетает
токовой – главный заводила. Потом один
за другим слетаются один-два и десятка
тетеревов и начинается  сказочное зрели-
ще: тетерева топчутся, расставив крылья
дугой, переваливаясь с боку на бок, тол-
кают друг друга, издают при этом непере-
даваемые звуки. Чуфышшшш,
чуфышшшш, перемежаемые с трелями.
Самочки сидят поодаль и выбирают себе
кавалера. А за всем этим из шалаша
наблюдает охотник, пришедший по темно-
те и шалаш этот стоит с прошлого года,
чтобы тетерева привыкли и не боялись.
Потом начинается стрельба. Охотник бьет
по одному тетереву с краев тока, то спра-
ва, то слева, и тетерева не понимают, что
происходит. Выстрел не пугает их, павшие
товарищи тоже, но стоит высунуть голову
из шалаша, все немедленно улетают и
больше сюда не вернутся. Поэтому охот-
ник сидит в шалаше, пока все тетерева не
улетят в лес, что происходит часам к деся-
ти утра. Тогда можно выйти, собрать добы-
чу и выдвигаться на базу. Глухарь – это
особо почетная добыча. Подойти к токую-
щему глухарю на выстрел – задача весьма
сложная. Считается дурным тоном бить
глухаря из винтовки за сто пятьдесят мет-
ров. Глухарь берется с тридцати и дробью. 

Вальдшнеп летит вдоль кромки леса, не
выше макушек деревьев  и ищет самочек,
которые издают привлекающий звук и коротко
перелетают на пять – семь метров. При этом
вальдшнеп издает хоркающий звук.
Вальдшнепа можно привлечь, бросив кепку по
дуге не выше двух метров – он принимает ее за
перелетающую самку и снижается к ней, где
его и ожидает меткий выстрел охотника.   И все
это заканчивается в десять дней. Далее охота
закрывается, птицы выводят птенцов. 

Но не за горами уже лето. С первого июля
обычно разрешают охоту на кабана на потра-
вах. В полях поспевает овес, а запах созрев-
шего овса заставляет кабана, да и медведя
забыть о лесном корме и выйти на поля.
Мудрые егеря засевают овсом лесные поляны
и строят на краю леса засидку – в общем, все
как оперативной работе сотрудника мили-
ции…  

Но об этом мы поговорим в следующем
номере журнала.

Алексей КЛИНЦОВ,
член ВПА МПА.

ЗАПИСКИ

IPA-
ОХОТНИКА



5-6 ноября 2010 года в Клубе городского бильярда
(«КГБ») был проведен традиционный турнир по русскому
бильярду, посвященный Дню милиции. Его инициатором
и организатором стал Кировский регион ВПА МПА.

Принимавшие участие в турнире члены IPA показали высо-
кий уровень спортивного мастерства. Турнир проводился в
двух группах. Во второй группе 3-е место поделили Алексей
Шаромов и Валерий Кокорин. Александр Солодянкин занял 2-
е место. А победителем в этой группе стал Андрей
Овчинников. 

В первой группе места распределились следующим обра-
зом: 3-е место занял Николай Ефремов, 2 место - Сергей
Лобзанов. Николай Рукавишников, не уступив ни одной встре-
чи, занял 1-е место. В суперфинале он встретился с Андреем
Овчинниковым и стал победителем всего турнира. 

Президент Кировского региона ВПА МПА Николай Кощеев
призерам соревнований вручил призы. Всем участникам и
гостям понравилось выступление в перерывах турнира танце-
вальной пары.

Пресс-служба Кировского РО ВПА МПА.
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В БИЛЬЯРД ИГРАЛИ В “КГБ”

Группа членов Мордовского региона ВПА МПА во главе с дирек-
тором  спорткомплекса «Мордовия» Валерием Крутовым соверши-
ла туристический поход по Забайкалью. Маршрут начался с  озера
Байкал, где посвятили один день круизу на яхте. Посетили горячие
термальные источники Бурятии. Вернувшись в Нижнеангарск, про-
должили путешествие на вездеходе до р. Чая. Тур по реке Чая – один
из популярнейших маршрутов водных походов. Его характеризует
значительная протяженность, полное отсутствие населенных пунк-

тов вдоль реки, довольно удобные подъезды и отъезды. По пути
посетили оленеводческое хозяйство «Улуки». Прибыв на реку,
собрали катамараны  и начали сплав. Он сопровождался прохожде-
нием порогов, замечательной рыбалкой. На маршруте несколько
раз делали бани, постоянно собирали ягоды и грибы. Все пилигри-
мы вернулись домой довольными и полными впечатлений.

Пресс-служба Мордовского РО ВПА МПА.

ПО ДИКОЙ ТАЙГЕ ЗАБАЙКАЛЬЯ
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Внимание! Перед Вами уникальная кол-
лекция в которой уже более 2 тысяч экспо-
натов. Большинство работ авторских, есть
макеты, отражающие эпизоды историче-
ских баталий. Уже начаты работы по изго-
товлению оловянных копий полицейских
всех стран мира. Автор коллекции
В.И.Орлов после увольнения из авиации
служил в УВД Липецкой области и ушел на
пенсию в звании майора милиции. В.Орлов
- активный член Липецкого РО ВПА МПА.

Бывший военный лётчик-истребитель
Владимир Орлов – человек серьёзный. А вот
его хобби кому-то может показаться мальчи-
шеством – он коллекционирует оловянных сол-
датиков.

В тридцать четыре года у Владимира
Орлова стало ухудшаться зрение, и молодой
майор был вынужден оставить авиацию.
Оказавшись на «гражданке», офицер освоил
несколько новых профессий и теперь руково-
дит большим коллективом. На стене его каби-
нета – Герб Российской Федерации и много-
численные фотографии: Владимир Путин в
кабине самолёта перед историческим полётом
в Чечню, командир Липецкого авиацентра
генерал-майор Александр Харчевский, быв-
ший главком ВВС, Герой России Владимир
Михайлов. 

…А за стеклянными дверцами шкафа –
полки, заставленные раскрашенными оловян-
ными солдатиками.

– Оловянные солдатики всегда напоми-
нают детство. Вы уже давно не мальчик, но
до сих пор продолжаете играть? 

– В детстве играл, а сейчас собираю кол-
лекцию для других целей. Она помогает мне
изучать и лучше понимать нашу историю, каки-
ми несколько веков назад были военные кам-
пании, из-за чего происходили военные кон-
фликты, какая была форма, знамена, вооруже-
ние. Поэтому у меня есть солдатики разных
армий: русской, французской, английской.
Есть и конники, и пешие воины, артиллеристы с
пушками, санитары, фельдъегеря, офицеры и
генералы, даже несколько царских особ. Мне

это интересно, думаю, будет интересно и
моему трёхлетнему сыну Володе. Он уже сей-
час их внимательно разглядывает.

– Казалось бы, все солдатики похожи
друг на друга, но когда внимательно пригля-
дишься, оказывается, они разные.

– Да, это ручная работа. Один художник из
Задонска раскрашивает каждую фигурку и
будто бы передаёт частицу своей души и энер-
гии каждому персонажу. Работа этого художни-
ка вызывает у меня уважение, ведь я и сам
люблю рисовать. Лепил в детстве, занимался
чеканкой, вырезал по дереву, в
Борисоглебском лётном училище мы с друзь-
ями-курсантами делали макеты самолётов,
точили какие-то детали, раскрашивали. Очень
радовались, когда получался хороший макет.
Сейчас появилось много различных мини-
самолётов, но они выпускаются большими
тиражами, а каждый образец должен быть
штучным. Наверное, поэтому я и не собираю
самолёты из пластика. Штамповка – она безли-
кая, а ручная работа – живая. 

– В вашей коллекции есть Пётр Первый,
который почему-то очень похож на
Михаила Боярского, и высокомерно-
холодный Наполеон. Откуда эти фигурки?

– У них своя история, связанная с каждым
из этих императоров. Я покупаю только те
фигурки, которые мне очень нравятся. Петра
Первого приобрёл в Санкт-Петербурге.
Поэтому, наверное, он и похож на известного
питерского артиста. В северной столице
Михаила Боярского очень любят. Наполеон
приехал со мной из Франции. Я купил его в
магазинчике сувениров в районе
Триумфальной арки. Можно сказать, ради
этого императора я преодолел 286 ступеней.
Кстати, Триумфальную арку Наполеон распо-
рядился построить в честь своих побед. Он
хотел там принимать ключи у побеждённых
народов, да с Россией ему справиться не уда-
лось. Пусть этот знаменитый исторический
персонаж находится теперь в моей коллекции,
здесь они мирно уживаются с Кутузовым.

– Почему эта коллекция, в которой

около двух сотен солдат, находится у вас на
работе, а не дома?

– Вообще работа должна быть вторым
домом. Поэтому в кабинете неплохо иметь
вещи, которые тебя радуют и настраивают на
позитив. Вот, например, фотографии напоми-
нают о службе. Во-первых, бывших лётчиков не
бывает. Всегда замирает сердце, когда
видишь, как твои коллеги бороздят просторы
воздушного океана. Во-вторых, люди, которые
запечатлены на снимках, – личности.
Александра Харчевского и Владимира
Михайлова я знаю лично. Глядя на них, хочется
жить и работать ещё лучше. Такой заряд опти-
мизма и веры в свои силы в наше время просто
необходим. К сожалению, офицеру найти
любимую работу заново редко удаётся. Но
нужно искать.

Когда я прихожу в гости к друзьям или быв-
шим коллегам по службе, часто дарю им солда-
тиков. Это всегда вызывает хороший отклик,
улыбку, они поддерживают «мою инициативу» и
сами начинают что-то собирать. Когда у них
появляются новые увлечения, я тоже за них
радуюсь.  

Член нашей ассоциации Владимир Орлов
не только продолжает пополнять свою коллек-
цию, но решил совместить приятное с полез-
ным.  Коллекционер намерен внести свой
посильный вклад в празднование 200-летия
Бородинской битвы, которое в России будут
широко отмечать в 2012 году. Владимир уже
сейчас начал подготовку специальной экспози-
ции, которая будет состоять из девяти панно.
Зрители не только увидят ставку Кутузова и
Наполеона, но и основные важнейшие момен-
ты грандиозного сражения. В экспозиции
будет представлено более сотни солдатиков
участвующих в баталии.

Пользуясь случаем, Владимир Орлов
обращается ко всем членам ВПА МПА с пред-
ложением: все, кому нравятся оловянные сол-
датики, оказать содействие в пополнение его
коллекции, не только фигурками оловянных
солдатиков, но фигурками полицейских разных
стран. Орлов намерен создать уникальную экс-
позицию, в которой будут представлены
фигурки полицейских всех стран мира.  

Пресс-служба Липецкого РО ВПА МПА.

ОЛОВЯННАЯ АРМИЯ МАЙОРА ОРЛОВА
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Региональное отделение IPA в Республике Коми  было созда-
но в сентябре 2002 года в г.Воркуте. Инициатива  по созданию
региона полицейской ассоциации принадлежит майору внутрен-
ней службы Валерию Левшову.  Он участвовал во Всероссийской
благотворительной акции МВД РФ «Милосердие белых ночей» и
стал обладателем специального диплома конкурса «За высокую
культуру и духовность в выборе репертуара». Тогда же, в Санкт-
Петербурге, Валерий познакомился с  вице-президентом ВПА
МПА Игорем Михалевичем, который и рассказал воркутинскому
гостю о Международной полицейской ассоциации.

Много интересных и полезных мероприятий было проведено
с тех пор в регионе: это и участие детей сотрудников воркутин-
ской милиции в конкурсе рисунка «Моя милиция меня бережёт»,
и в Международном конкурсе детского творчества в 2004 году.
Важно отметить, что  В.Левшов также реализовал свою идею и по
созданию профильного юридического класса для старшекласс-
ников в средней школе  №39 имени Г.А.Чернова г.Воркуты, а
также по проведению традиционных школьных мероприятий под
девизом: «Милиционер - друг детей!» с участием сотрудников
практически всех отделов и подразделений воркутинской мили-
ции и демонстрацией образцов боевого оружия и спецтехники. 

Стали традицией и встречи милиционеров со школьниками,
причем, в неформальной обстановке, с чаепитием.  Так, напри-
мер, в 2003 году, по приглашению Кёльнского региона IPA,
В.Левшов побывал в Германии, откуда привёз подарки от немец-
ких коллег, в том числе и шлем спецназа полиции. С него все и
началось... В настоящее время в коллекции Валерия Васильевича
уже более 100 головных уборов служителей правопорядка из
более чем 80 стран (!) мира.

Со слов В.Левшова он постоянно общается с коллегами, кол-
лекционерами полицейской униформы из 30 государств, в том
числе с очень известными и именитыми  коллекционерами, чле-
нами IPA - Георгом Грубером (Австрия), Джозефом Борда
(Мальта), Луисом Капдевиллой (Андорра), Кшиштофом
Волчански (Польша), Гилмаром Дингерлингом (Германия).

По своей натуре подполковник внутренней службы в отставке
В.Левшов - человек общительный и контактный. Он будет рад
установлению новых контактов с коллекционерами, членами ВПА,
с целью общения и развития дружеских связей. 

Адрес его электронной почты: ipavorkutaVL@mail.ru
Но самое интересное и привлекательное в увлечении

В.Левшова то, что он создал свой личный сайт в интернете-
www.policecaps.ru Посмотрите!  Очень интересно. Ведь коллек-
ция В.Левашова - одна из лучших  в России, а сам он как офицер
запаса является еще и заместителем председателя Совета вете-
ранов воркутинской милиции.

Со слов В.Левшова, самая лучшая коллекция головных убо-
ров полицейских со всего мира (по количеству и качеству) у его
друга, бывшего сотрудника московской милиции Александра
Клычникова.  

В настоящее время  офис региона ВПА МПА в Республике
Коми переехал в г.Сыктывкар. Но Валерий сохранил в своём
заполярном городе структуру ВПА МПА и продолжает участво-
вать в деятельности нашей ассоциации.

Пресс-служба 
РО ВПА МПА в Республике Коми. 

На верхнем снимке: Валерий Левшов часто приглаша-
ет гостей посмотреть его коллекцию ( снимок)

На нижних снимках: коллекционеры - члены IPA, друзья
Валерия Левшова.

RUSSIA. VALERY
FROM  VORKUTA
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Детская группа «Волшебники двора», где концертный
директор - член Всероссийской  полицейской  ассоциации
МПА Павел Лисовский, - частый гость телевизионных про-
грамм и больших  концертов. В 2010 году  праздничный
концерт ко Дню независимости России на Красной площа-
ди начинался с песни «Россия, мы дети твои!» в исполне-
нии «Волшебников». Выступления этой группы можно
видеть на ежегодных концертах, посвященных Дню мили-
ции. В этом году “Волшебники двора” с удовольствием
поздравили работников МВД в Санкт-Петербурге в ГКЗ
«Октябрьский».

Группа "Волшебники двора" родилась в 1993 году. Всего год
потребовался ребятам для того, чтобы стать популярными и
пробиться на всероссийский телеэкран. Они участвовали в
таких известных детских телевизионных программах как "На
балу у Золушки", "440 Герц", "Марафон 15", "Музыкальный фре-
гат" и многие другие. В 1996 году «Волшебники» дебютировали
в "Утренней звезде". 

Сегодня группа "Волшебники двора" - один из самых
популярных детских коллективов  России (если не самая
популярная – по крайней мере, никто из прочих детских коллек-
тивов не отваживается проводить в Москве сольные концерты
без спонсорской поддержки, а «ВД» это сделали и собрали пол-
ный зал). Выступления "Волшебников" уже видели зрители
более 70 городов России и других стран. 

В 2005 году солист группы Влад Крутских стал участником
Всемирного чемпионата исполнительских видов искусств в
Голливуде и получил две золотые медали. В том же году
"Волшебники" первыми представили нашу страну на детском
«Евровидении» в бельгийском городе Хасселт. В 2007 году в
Лос-Анджелесе «Волшебники» получили «Оскара» как лучшая
зарубежная детская эстрадная группа. В 2008 году другой
солист группы - Миша Пунтов - снова представлял Россию на
детском «Евровидении» в Лимассоле (Кипр).

Эта детская группа набирается из талантов, которые ищут
по всей России, а петь и танцевать юных «волшебников»
обучают в специальной школе – «Школе волшебников».

- Дети у нас из разных городов - рассказывает заслуженный
работник культуры РФ, композитор, художественный руководи-
тель детской группы «Волшебники двора» Виталий ОСОШНИК. –
Для этого требуются родители-фанаты, которые готовы много
внимания и времени уделять детям и развитию их таланта.
Например, Миша Пунтов приехал к нам из города Красный
Сулин, что в Ростовской области. Я его совершенно случайно
увидел в Нижнем Мамоне - на детском конкурсе и пригласил к
себе. В итоге Мишка представлял Россию на «Детском
Евровидении» в 2008 году. Был у нас Ваня Цибулин (сцениче-
ский псевдоним - Иванко), он родом из Богучара. Пять лет под-
ряд побеждал в «Утренней звезде». Ему приходилось ездить на
занятия, затрачивая на дорогу по 5 часов. Это настоящий

подвиг для ребёнка... 
Действительно, какой выносливостью и каким желанием

нужно обладать, чтобы стойко переносить долгие изматываю-
щие поездки. Но воспитанники группы и не на такое способны.
И ничуть не ноют. Хотя живут по очень жёсткому расписанию. Но
при этом успевают и хорошо учиться, и трудиться на сцене.
Ведь все их выступления – это отнюдь не развлечение, а самая
настоящая работа. У многих детей уже с 9-10 лет появляются
страховые пенсионные свидетельства и трудовые книжки.

Сейчас «Волшебники двора» в основном колесят по России
с сольными концертами. Недавно они взорвали целый «кос-
мос»... Аплодисментами. Столичный концертный зал «Космос»
встретил их радушно и весело – юные зрители чуть не на сцену
лезли, чтобы быть поближе к своим кумирам-ровесникам. 

Московский концерт стал, по сути, дебютным для новых
маленьких «Волшебников» (им сейчас по 6-9 лет), которые отра-
ботали полуторачасовую программу наравне со своими более
старшими «коллегами». За годы существования у группы были
самые разные выступления. Концерты «Волшебников» прошли в
более 100 городах России. Им аплодировали Афины и Лос-
Анжелес, Сопот и Рим… В этом году «Волшебники» с Мирей
Матье и Тамарой Гверцители пели на открытии года России во
Франции в Авиньне – родине легендарной французской звезды.

«Волшебники двора» не единственный успешный проект
студии. В подопечных у Виталия Осошника ходит ещё один кол-
лектив с загадочным названием «Барбарики». 

- Мы постоянно сотрудничаем с киноиндустрией и телеви-
дением, - рассказывает Виталий Иванович. - Два года назад в
России появился продюсер Леон Бар из Канады. Он придумал
мультсериал, который называется «Лёлик и барбарики». Нам
поступило предложение его озвучить. Любаша и я сочинили
музыку. Получились такие удачные песни, что было очень жалко
оставлять их только в пределах сериала. Поэтому было решено
организовать группу. 

По сюжету, барбарики – это сказочные существа, которые
живут на планете Барбарелла и прилетают к детям во сне, чтобы
учить добру и волшебству. «Барбариков» можно ежедневно уви-
деть на телеканале Rusong в программе «Детское время» и на
DVD. Мультсериал ещё не вышел на широкий экран, но сами
«Барбарики» уже завоевали популярность. Но и на этом Виталий
Осошник и Павел Лисовский не собираются останавливаться и
планируют ещё другие проекты, которые порадуют и детей, и их
родителей. 

На снимке (справа налево):  член ВПА МПА Павел
Лисовский, юная “звезда” Никита Асеев и  Виталий
Осошник (Санкт-Петербург, Ледовый дворец).

Соб.инф.

ДЕТИ СПЕЛИ ДЛЯ МИЛИЦИИ



В ТЕЧЕНИЕ ГОДА:

- В СВЯЗИ С СОЗДАНИЕМ В РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ОРГАНОВ ПОЛИЦИИ ПРИ-

НЯТЬ МЕРЫ ПО УКРЕПЛЕНИЮ ВЗАИМОПОНИМАНИЯ И СОТРУДНИЧЕСТВА СО СТРУК-

ТУРАМИ МВД, ФСБ, ДРУГИХ ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫХ ОРГАНОВ, А ТАКЖЕ СОВЕТАМИ

ВЕТЕРАНОВ И ОБЩЕСТВЕННЫМИ СОВЕТАМИ, РАСШИРИТЬ ПРАКТИКУ ПРОВЕДЕНИЯ

СОВМЕСТНЫХ МЕРОПРИЯТИЙ, НАПРАВЛЕННЫХ НА ПОВЫШЕНИЕ У НАСЕЛЕНИЯ АВТО-

РИТЕТА ОРГАНОВ ПРАВОПОРЯДКА;

- ОРГАНИЗОВАТЬ ШЕФСТВО ВПА МПА НАД ЦЕНТРОМ СОЦИАЛЬНОЙ РЕАБИЛИТА-

ЦИИ ДЛЯ НАРКОЗАВИСИМЫХ «НОВАЯ ЖИЗНЬ» В ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ;

- ОКАЗАНИЕ ОРГАНИЗАЦИОННОГО СОДЕЙСТВИЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОБРАЗОВА-

ТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ, СОЗДАННЫХ ВПА МПА ИЛИ ЕЕ ЧЛЕНАМИ: ЮРИДИЧЕСКИЙ

КОЛЛЕДЖ РС МПА, САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ «ИНТЕРПОЛИЦКОЛЛЕДЖ», ИНСТИТУТ

ЗАКОНОВЕДЕНИЯ И УПРАВЛЕНИИЯ ВПА;

- ОКАЗАНИЕ ПОМОЩИ ВЕТЕРАНАМ ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫХ ОРГАНОВ, СЕМЬЯМ

ПОГИБШИХ СОТРУДНИКОВ;

- ОБЕСПЕЧИТЬ ПЛАНОВУЮ РАБОТУ ПО МЕЖДУНАРОДНОМУ ОБМЕНУ ДЕЛЕГА-

ЦИЯМИ И ГРУППАМИ, ОБЕСПЕЧИТ НЕУКОСНИТЕЛЬНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ ПРОГРАММ

ПРЕБЫВАНИЯ ЗАРУБЕЖНЫХ ГОСТЕЙ;

- ИСПОЛЬЗУЯ ВОЗМОЖНОСТИ КЛУБА КОЛЛЕКЦИОНЕРОВ ВПА МПА, ОРГАНИЗО-

ВАТЬ ВЫСТАВКИ И ЭКСПОЗИЦИИ ЗНАКОВ РАЗЛИЧИЙ И ГЕРАЛЬДИКИ ПОЛИЦИИ ЗАРУ-

БЕЖНЫХ ГОСУДАРСТВ К ПРОФЕССИОНАЛЬНЫМ ПРАЗДНИКАМ СЛУЖБ И ПОДРАЗДЕ-

ЛЕНИЙ ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫХ ОРГАНОВ.

В 1-ОМ ПОЛУГОДИИ:

- СОВМЕСТНО С ГЕНЕРАЛЬНЫМ СЕКРЕТАРЁМ ВПА МПА ПРОВЕСТИ АНАЛИЗ

ЗАПРАШИВАЕМОЙ И ОТЧЁТНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ ИЗ РЕГИОНАЛЬНЫХ ОТДЕЛЕНИЙ

ВПА МПА  С ЦЕЛЬЮ УПОРЯДОЧИВАНИЯ И ОПТИМИЗАЦИИ ДОКУМЕНТООБОРОТА И

САЙТА WWW.RUSIPA.RU НА ПОВЫШЕНИЕ ИЗВЕСТНОСТИ И АВТОРИТЕТА

ВСЕРОССИЙСКОЙ ПОЛИЦЕЙСКОЙ АССОЦИАЦИИ МПА;

- ПРОДОЛЖИТЬ РАБОТУ ПО РАЗВИТИЮ СРЕДСТВ МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ,

ИЗДАВАЕМЫХ ВПА МПА, СОВЕРШЕНСТВОВАНИЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ САЙТА RUSIPA.RU.

ПРИНЯТЬ МЕРЫ ПО РАСШИРЕНИЮ ПРАКТИКИ ОСВЕЩЕНИЯ В СМИ, В Т.Ч. НА ТЕЛЕВИ-

ДЕНИИ, ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ВПА МПА НА ФЕДЕРАЛЬНОМ, РЕГИОНАЛЬНОМ УРОВНЯХ И ЗА

РУБЕЖОМ; 

- УСИЛИТЬ ВЛИЯНИЕ ЖУРНАЛА «ПОЛИЦЕЙСКОЕ БРАТСТВО» И САЙТА ВПА НА

ПОВЫШЕНИЕ ИЗВЕСТНОСТИ И АВТОРИТЕТА ВСЕРОССИЙСКОЙ ПОЛИЦЕЙСКОЙ АССО-

ЦИАЦИИ МПА.

В 1-ОМ КВАРТАЛЕ:

- ОБЕСПЕЧИТЬ ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ВО ВСЕРОССИЙСКОЙ ПОЛИЦЕЙСКОЙ АССО-

ЦИАЦИИ МПА ЕДИНОГО ОБРАЗЦА УДОСТОВЕРЕНИЯ И ПЛАСТИКОВОЙ КАРТОЧКИ;

- ПРОВЕСТИ РАБОТУ ПО ВОССТАНОВЛЕНИЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПСКОВСКОГО

РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ ВПА МПА;

- В СВЯЗИ С ПРИНЯТИЕМ УСТАВА ВПА МПА В НОВОЙ РЕДАКЦИИ ВНЕСТИ ИЗМЕ-

НЕНИЯ В ЛОКАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ ОРГАНИЗАЦИИ;

- ПРИНЯТЬ УЧАСТИЕ В РАЗРАБОТКЕ ОБЩЕСТВЕННОЙ МЕЖРЕГИОНАЛЬНОЙ КОМ-

ПЛЕКСНОЙ ЦЕЛЕВОЙ ПРОГРАММЫ ПРАВОВОГО ВОСПИТАНИЯ ДЕТЕЙ, ПОДРОСТКОВ И

МОЛОДЕЖИ РОССИИ НА 2011-2015 ГОДЫ (СОВМЕСТНО С НОК «БУДУЩЕЕ РОССИИ»,

МДОО «ЮНЫЙ ДРУГ ЗАКОНА» И ИЗУ ВПА).

ВО 2-ОМ КВАРТАЛЕ:

- ПРОВЕСТИ ОБЩЕРОССИЙСКИЙ КОНКУРС СУВЕНИРНОЙ ПРОДУКЦИИ С СИМВО-

ЛИКОЙ ВПА МПА.

ВО 2-ОМ ПОЛУГОДИИ:

-  ПРОВЕДЕНИЕ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ «ПРОБЛЕМЫ СТАНОВ-

ЛЕНИЯ МОЛОДЫХ СОТРУДНИКОВ МИЛИЦИИ» (СОВМЕСТНО С ПОСТОЯННОЙ КОМИС-

СИЕЙ ПО ВОПРОСАМ РЕАЛИЗАЦИИ МОЛОДЕЖНОЙ ПОЛИТИКИ ОБЩЕСТВЕННОГО

СОВЕТА ЦФО И АКАДЕМИИ УПРАВЛЕНИЯ МВД РФ – ПО СОГЛАСОВАНИЮ).

- ПРОВЕДЕНИЕ МЕЖДУНАРОДНЫХ СОРЕВНОВАНИЙ ПО ДЗЮДО В ВОЛГОГРАДЕ И

САНКТ-ПЕТЕРБУРГЕ.

ФЕВРАЛЬ

- ПРИНЯТЬ УЧАСТИЕ В МЕРОПРИЯТИЯХ, ПОСВЯЩЕННЫХ ДНЮ ВЫВОДА СОВЕТСКИХ

ВОЙСК ИЗ АФГАНИСТАНА И ДНЮ ПАМЯТИ СОТРУДНИКОВ ОРГАНОВ ВНУТРЕННИХ ДЕЛ И ВНУТ-

РЕННИХ ВОЙСК, ПОГИБШИХ В ВООРУЖЕННЫХ КОНФЛИКТАХ (15 ФЕВРАЛЯ) .

МАРТ

- УЧРЕДИТЬ КО ДНЮ СОЗДАНИЯ СЕКЦИИ МПА В РОССИИ КНИГУ ПАМЯТИ ЧЛЕНОВ РС МПА

– ВПА МПА, ОСТАВИВШИХ ЗАМЕТНЫЙ СЛЕД В ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНИЗАЦИИ.

АПРЕЛЬ

- ПРИНЯТЬ УЧАСТИЕ В МЕРОПРИЯТИЯХ, ПОСВЯЩЕННЫХ ДНЮ ПАМЯТИ ПАВШИХ ГЕРОЕВ

- СОТРУДНИКОВ ОРГАНОВ ВНУТРЕННИХ ДЕЛ (21 АПРЕЛЯ);

- ПРОВЕСТИ ОЧЕРЕДНОЙ 11-Й ВСЕРОССИЙСКИЙ ТУРНИР ПО РУКОПАШНОМУ БОЮ СРЕДИ

ЮНИОРОВ НА ПРИЗЫ МЕЖДУНАРОДНОЙ ПОЛИЦЕЙСКОЙ АССОЦИАЦИИ (СОВМЕСТНО С ТРО

ВДСО «ДИНАМО»);

- ПРОВЕСТИ МЕЖДУНАРОДНЫЙ ТУРНИР ПО ДЗЮДО, ПОСВЯЩЕННЫЙ ДНЮ ПОБЕДЫ

(СОВМЕСТНО С АССОЦИАЦИЕЙ ВЕТЕРАНОВ ДЗЮДО).

МАЙ

- ПРИНЯТЬ УЧАСТИЕ В МЕРОПРИЯТИЯХ ВСЕРОССИЙСКОЙ АКЦИИ «МИЛОСЕРДИЕ БЕЛЫХ

НОЧЕЙ». ОБРАТИТЬСЯ С ХОДАТАЙСТВОМ К ОРГАНИЗАТОРАМ АКЦИИ О ВОЗМОЖНОСТИ ПРИ-

ВЛЕЧЕНИЯ ДЛЯ УЧАСТИЯ В  КОНКУРСЕ АВТОРОВ – ИСПОЛНИТЕЛЕЙ ИЗ-ЗА РУБЕЖА;

- 21 – 22 МАЯ ПРОВЕСТИ ОТКРЫТОЕ ПЕРВЕНСТВО РЕСПУБЛИКИ МОРДОВИЯ ПО

КЕКУСИНКАЙ НА ПРИЗЫ ВСЕРОССИЙСКОЙ ПОЛИЦЕЙСКОЙ АССОЦИАЦИИ СРЕДИ МЛАДШИХ

ЮНОШЕЙ (14 – 15 ЛЕТ) И ЮНОШЕЙ (16 – 17 ЛЕТ) (СОВМЕСТНО С МИНИСТЕРСТВОМ ФИЗИЧЕ-

СКОЙ КУЛЬТУРЫ, СПОРТА И ТУРИЗМА РЕСПУБЛИКИ МОРДОВИЯ, ФИЛИАЛОМ РОССИЙСКОГО

СОЮЗА БОЕВЫХ ИСКУССТВ ПО РЕСПУБЛИКЕ МОРДОВИЯ, ФЕДЕРАЦИЕЙ КАРАТЭ КЕКУСИНКАЙ

РЕСПУБЛИКИ МОРДОВИЯ – ПО СОГЛАСОВАНИЮ);

- ПРОВЕСТИ В Г. ОМСК ТУРНИР ПО МИНИ-ФУТБОЛУ (С ПРИГЛАШЕНИЕМ ЗАРУБЕЖНЫХ

КОМАНД) (СОВМЕСТНО СО СПОРТИВНЫМ ОБЩЕСТВОМ «ДИНАМО» – ПО СОГЛАСОВАНИЮ);

- ОРГАНИЗОВАТЬ ТУРНИР ПО МИНИ-ФУТБОЛУ СОВМЕСТНО С МЕЖДУНАРОДНОЙ ОБЩЕ-

СТВЕННОЙ ОРГАНИЗАЦИЕЙ ВЕТЕРАНОВ ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ СПЕЦИАЛЬНОГО НАЗНАЧЕНИЯ

ОРГАНОВ ГОСУДАРСТВЕННОЙ БЕЗОПАСНОСТИ «ВЫМПЕЛ»;

- ОРГАНИЗОВАТЬ ТУРНИР ПО МИНИ-ФУТБОЛУ НА КУБОК ПОБЕДЫ СРЕДИ ВЕТЕРАНСКИХ

ОРГАНИЗАЦИЙ УЧАСТНИКОВ И ИНВАЛИДОВ ВОЙН И ЛОКАЛЬНЫХ КОНФЛИКТОВ, ПОСВЯЩЕН-

НЫЙ 66-Й ГОДОВЩИНЕ ПОБЕДЫ В ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЕ.

АВГУСТ

- ОРГАНИЗОВАТЬ ТУРНИР ПО МИНИ-ФУТБОЛУ НА ПЕРЕХОДЯЩИЙ КУБОК ИМЕНИ В.Ф.

МАРГЕЛОВА КО ДНЮ СПЕЦНАЗА РОССИИ.

СЕНТЯБРЬ

- ПОДГОТОВКА И ПРОВЕДЕНИЕ ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ ВПА В КИРОВЕ.

- УЧАСТИЕ В КОНФЕРЕНЦИИ МПА В РУМЫНИИ;

- УЧАСТИЕ В КОНФЕРЕНЦИИ НАЦИОНАЛЬНЫХ СЕКЦИЙ МПА СТРАН ВОСТОЧНОЙ И

ЦЕНТРАЛЬНОЙ ЕВРОПЫ В БОЛГАРИИ (ПО СОГЛАСОВАНИЮ); 

- ПРОВЕСТИ В Г. ОМСК МЕЖДУНАРОДНЫЙ ТУРНИР ПО БИЛЬЯРДУ.

НОЯБРЬ

- ПРОВЕДЕНИЕ В Г. МОСКВА МЕЖДУНАРОДНОЙ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

«ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ПЕРЕДОВОГО ОПЫТА И ТРАДИЦИЙ ПОЛИЦИИ И МИЛИЦИИ В СОВРЕМЕН-

НОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНОВ РОССИЙСКОЙ ПОЛИЦИИ» (СОВМЕСТНО С ЦЕНТРАЛЬНЫМ

МУЗЕЕМ МВД РОССИИ, ГУВД ПО Г. МОСКВА, КУЛЬТУРНЫМ ЦЕНТРОМ ГУВД ПО Г. МОСКВА,

МОСКОВСКИМ УНИВЕРСИТЕТОМ МВД РОССИИ – ПО СОГЛАСОВАНИЮ).

ДЕКАБРЬ

- ОРГАНИЗАЦИЯ ВСЕРОССИЙСКОГО ХУДОЖЕСТВЕННОГО КОНКУРСА ЧЛЕНОВ ВПА МПА И

ЧЛЕНОВ  ИХ СЕМЕЙ  «ЗАЩИЩАЯ ПРАВА ЧЕЛОВЕКА», ПОСВЯЩЕННОГО МЕЖДУНАРОДНОМУ ДНЮ

ЗАЩИТЫ ПРАВ ЧЕЛОВЕКА; 

- ПОДГОТОВКА К ПРАЗДНОВАНИЮ 20-ЛЕТИЯ ОБРАЗОВАНИЯ НАЦИОНАЛЬНОЙ СЕКЦИИ

МЕЖДУНАРОДНОЙ ПОЛИЦЕЙСКОЙ АССОЦИАЦИИ В РОССИИ В 1992 ГОДУ: 

- ИЗДАНИЕ НАСТЕННОГО КАЛЕНДАРЯ В ЧЕСТЬ 20-ЛЕТИЯ РС МПА;

- РАЗРАБОТКА КРАСОЧНОГО БУКЛЕТА, ПОСВЯЩЕННОГО ЮБИЛЕЮ;

- ИЗДАНИЕ ЮБИЛЕЙНОГО НОМЕРА ЖУРНАЛА «ПОЛИЦЕЙСКОЕ БРАТСТВО»;

- ИЗГОТОВЛЕНИЕ ЮБИЛЕЙНОЙ МЕДАЛИ «20 ЛЕТ РС МПА»;

- ИЗГОТОВЛЕНИЕ ПОЧЕТНЫХ ГРАМОТ И ПАМЯТНЫХ ВЫМПЕЛОВ;

- ИЗДАНИЕ ПОЭТИЧЕСКОГО СБОРНИКА ПОЭТОВ – ЧЛЕНОВ ВПА МПА;

- СОЗДАНИЕ ВИДЕОФИЛЬМА, РАССКАЗЫВАЮЩЕГО О МЕЖДУНАРОДНОЙ ПОЛИЦЕЙСКОЙ

АССОЦИАЦИИ И ЕЕ РОССИЙСКОЙ СЕКЦИИ.

ПЛАН РАБОТЫ ВПА МПА ПЛАН РАБОТЫ ВПА МПА 
НА 2011ГОДНА 2011ГОД



ПЛАН СЕМИНАРОВ УЧЕБНОГО ЦЕНТРА
“ЗАМОК ГИМБОРН” НА 2011 ГОД

24 – 28 января
«Ислам и исламизм: религия, история, культура и политика»,

«Ислам и терроризм».

31 января – 4 февраля
«Мастерство публичной речи  и ведения переговоров» (ввод-

ное занятие). 

31 января – 4 февраля
«Терроризм – необъявленная война» (к полемике с политиче-

ски мотивированной   преступностью в эпоху глобализации).

7 – 11 февраля
«Новые формы насилия – mobbing, stalking, amok» (требования

к полиции и социальным учреждениям).

21 – 25 февраля
«Организованная преступность: мафия уже давно держит нас в

напряжении» (требования к обществу и государству).

28 февраля – 4 марта
«Интернет и преступность» (требования к обществу, государст-

ву и полиции).

14 -18 марта
«Концепция обучения и профессионального образования».

21 – 25 марта
«Правый экстремизм – между неонацизмом и социальным

протестом» (причины и предотвращение насилия)

28 марта -  1 апреля
«Насилие против государства» (меры при неповиновении госу-

дарственной власти и государственным служащим).

4 – 8 апреля
«Технические новшества полиции: нет предела совершенству».

11 – 15 апреля
«Коррупция в государственном управлении: угроза экономике,

обществу и правовому государству»  (возможности сдерживания).

2 – 6 мая
«Деньги и преступность»  (розыскная деятельность и уголовное

преследование в либеральном обществе).

9 – 13 мая
«Спонтанные собрания общественности как вызов обществен-

ной безопасности и правопорядку».

16 – 20 мая
«Полиция в Третьем рейхе: безграничная  монополия власти на

службе неправовому государству»  ( к истории полицейского пер-
сонала и полицейских организаций  во время диктатуры нацистов).

23 – 27 мая
«Организованная преступность и торговля людьми:  социаль-

ные условия, полицейские и правовые мероприятия»  (контрмеры
и предупреждение).

6 – 10 июня
«Потенциально готовый к применению насилия левый экстре-

мизм – анархизм, критика капитализма и антифашизм  после кру-
шения коммунистической системы».

4 - 8 июля
«Контролируемая иммиграция: как мы защищаем границы

Европейского союза  и как происходит интеграция этнических

меньшинств в европейское общество».

11 - 15 июля
«Иммиграция и преступность: условия и последствия иммигра-

ции в Европу».

18 – 22 июля
«До игры и после игры» (о преступности во время футбольных

матчей).

25 - 29 июля
«Мастерство публичной речи  и ведения переговоров» (допол-

нительный курс). 

29 августа – 2 сентября
«Женщины на руководящих постах: особенности пола, квоты,

формальная и неформальная регламентация  в полиции и на госу-
дарственной службе». 

5 – 9 сентября
«Молодежные банды» (группировки, социальные аспекты,  уго-

ловно-правовые мероприятия).

12 – 16 сентября
«Безопасность и порядок во время проведения  массовых

мероприятий».

19 – 23 сентября
«Массовые мероприятия и шествия: задачи полиции и соци-

альных служб».

26 – 30 сентября
«Китай – мировая держава на пути превращения в общество

потребления: ограничение гражданских прав при безграничной
индустриализации»  (актуальные ситуации и перспективы).

10 – 14 октября
«Домашнее насилие и защита детей, вмешательство и разби-

рательство с помощью полиции и гражданских властей» (теория и
практика).

17 – 21 октября
«Интернет и преступность. Опасности виртуального мира –

вызов обществу, государству и полиции».

7 – 11 ноября
«Преступность молодежных и подростковых банд: между

ритуалами взросления и торговлей наркотиками» (рокеры, беттле-
ры и  малолетние наркокурьеры в структурах оргпреступности).

21 – 25 ноября
«Демографические изменения -  вызов личным планам, даль-

нейшему образованию и медицинскому обслуживанию в поли-
ции».

28 ноября – 2 декабря
«Легальные и нелегальные наркотики – предпосылки для

контрмер и предупреждения».

5 – 9 декабря
«Ислам и исламизм: религия, история, культура и политика»,

«Ислам и терроризм».

12 – 16 декабря
«Европе – безграничную безопасность» (перспективы расши-

ренного сотрудничества в сфере безопасности).


